RENCANA KERJA



TAHUN 2025



DINAS PARIWISATA KEPEMUDAAN DAN OLAHRAGA KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT

#### KATA PENGANTAR



Sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri No. 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian Dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Serta

Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah.

Berdasarkan hal tersebut dan sebagai tindak lanjut dan penjabaran dari Dokumen Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD), Rencana Strategis Perangkat Daerah (RENSTRA PD), maka Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat perlu menyusun Rencana Kerja Perangkat Daerah (RENJA PD) Tahun 2025. Penyusunan Renja Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat menjadi dasar acuan pelaksanaan kinerja, program, kegiatan dan sub kegiatan Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat di tahun 2025.

Pada kesempatan ini kami menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan partisipasi nya dengan harapan pelaksanaan nanti senantiasa diberikan kelancaran dan dapat diwujudkan serta memberikan dampak terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat. Pada akhirnya kami berharap agar Rencana Kerja ini dapat bermanfaat dan di jadikan panduan serta acuan bagi pegawai dalam melaksanakan tugas dan fungsi serta peranannya masing-masing dalam upaya peningkatan pelayanan kepada masyarakat.

Kuala Tungkal, Desember 2024 Kepala Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat

> HERMANSYAH, S.STP, SH NIP. 198204 1 200112 1 001

### **DAFTAR ISI**

HALAMA	N JUDUL	i
KATA PEN	IGANTAR	ii
DAFTAR IS	SI	iii
BAB I	PENDAHULUAN	1
	1.1 Latar Belakang	1
	1.2 Landasan Hukum	2
	1.3 Maksud dan Tujuan	6
	1.4 Sistematika Penulisan	7
BAB II	EVALUASI PELAKSANAAN RENJA SKPD	8
	TAHUN LALU DAN PREDIKSI TAHUN BERJALAN	
	2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Tahun 2023	8
	2.2 Prediksi Pelaksanaan Program, Kegiatan dan	14
	Sub Kegiatan Tahun 2024	
	2.3 Analisis Kinerja Pelayanan SKPD	35
	2.4 Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan	37
	Fungsi OPD	
	2.5 Review Terhadap RKPD	40
	2.6 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan	53
	Masyarakat	
BAB III	TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH	54
	3.1 Telaah Terhadap Kebijakan Nasional	54
	3.2 Sinkronisasi Program Antara RPJM, RENSTRA	55
	dan RKA	
	3.3 Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah	60
BAB IV	RENCANA KERJA DAN PENDANAAN	66
	PERANGKAT DAERAH	
	4.1 Program dan Kegiatan	66
	4.2 Rumusan Rencana Pendanaan	71
BAB V	PENUTUP	88

### BAB I PENDAHULUAN

#### 1.1. Latar Belakang

UU Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional (SPPN) mengamanatkan bahwa setiap daerah harus menyusun rencana pembangunan daerah secara sistematis, terarah, terpadu, menyeluruh dan tanggap terhadap perubahan, oleh setiap daerah (Kabupaten/ Kota) harus menetapkan karena itu Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD), Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD). Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat menyusun Rencana Kerja atau yang disebut Renja yang merupakan dokumen perencanaan tahunan yang memuat program dan kegiatan prioritas pembangunan yang akan dilaksanakan dalam kurun waktu satu tahun berjalan. Renja berpedoman pada Permendagri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangnan jangka Jangka Menengah Daerah, Serta Tata cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah.

Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD), mewajibkan setiap SKPD membuat dan memiliki Rencana Kerja SKPD, yang disusun dengan berpedoman pada Rencana Strategis SKPD dan mengacu pada Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) yang dijadikan dasar penyusunan Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (RAPBD), Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS). Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga (DISPARPORA) Kab. Tanjung Jabung Barat adalah satusatunya Unit Organisasi yang bertanggung jawab di bidang Pembinaan dan Pengembangan sektor Kepariwisataan, Kepemudaan

dan Keolahragaan maka dalam rangka optimalisasi penyelenggaraan kinerja perlu disusun Rencana Kinerja (Renja) organisasi. Dengan tersusunnya Rencana Kinerja ini diharapkan setiap aparat Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat lebih mampu meningkatkan kinerjanya. Proses penyusunan Rencana Kerja Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat Tahun 2025 diawali dengan berpedoman pada Rencana Strategis (Renstra) Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Tahun 2021-2026. Dalam penyusunan Rencana Kerja Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Tahun 2025 menjadi dasar bagi penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) yang merupakan Rencana Pembangunan Tahunan Pemerintah Daerah Kab. Tanjab Barat kedepan.

Berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 6 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah dan Peraturan Bupati Tanjung Jabung Barat nomor 66 Tahun 2016 tentang Susunan Organisasi dan Tata Kerja Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga, maka Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga sesuai dengan bidang tugasnya mempunyai tugas melaksanakan penyusunan dan pelaksanaan kebijakan Daerah di bidang Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga, mengemban tugas dan tanggung jawab agar proses Pembangunan Daerah Di bidang Kepariwisataan, Kepemudaan dan Keolahragaan Kabupaten Tanjung Jabung Barat dapat berjalan secara partisipatif, koordinatif, sinergis dan komprehensif serta tersusun secara sistematis sehingga mengarah pada visi dan misi Kabupaten Tanjung Jabung Barat.

#### 1.2. Landasan Hukum

Rencana Kerja disusun berdasarkan:

 Undang-Undang Nomor 12 Tahun 1956 tentang Pembentukan Daerah Otonom Kabupaten di Provinsi Sumatera Tengah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1956 Nomor 25)

sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 1965 tentang Pembentukan Daerah Tingkat II Sarolangun Bangko dan Daerah Tingkat II Tanjung Jabung dengan mengubah Undang-Undang Nomor 12 Tahun 1956 tentang pembentukan Daerah Otonom Kabupaten di Provinsi Sumatera Tengah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1965 Nomor 50, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 2755);

- 2. Undang-Undang Nomor 54 Tahun 1999 tentang Pembentukan Kabupaten Sarolangun, Kabupaten Tebo, Kabupaten Muaro Jambi dan Kabupaten Tanjung Jabung Timur (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1999 Nomor 182, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3903) sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2000 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 54 Tahun 1999 tentang pembentukan Kabupaten Sarolangun, Kabupaten Tebo, Kabupaten Muaro Jambi dan Kabupaten Tanjung Jabung Timur (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2000 Nomor 81, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3969);
- 3. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 47, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4286);
- Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2004 Nomor 104, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4421);
- 5. Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2004 Nomor 125, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4437) sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2005 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2005 tentang Perubahan Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintah Daerah, menjadi Undang-Undang (Lembaran negara Republik

- Indonesia Tahun 2005 Nomor 108, Tambahan lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4548);
- 6. Undang-Undang Nomor 33 Tahun 2004 tentang Perimbangan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah (Lembaran Negara Tahun 2004 Nomor 126, Tambahan Lembaran Negara Nomor 4438);
- 7. Undang-undang Nomor 15 Tahun 2019 tentang perubahan atas undang-undang nomor 12 tahun 2011 tentang pembentukan peraturan perundang-undangan (lembaran negara republik indonesia tahun 2019 nomor 183);
- 8. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tata Cara Penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 8, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4817);
- 9. Peraturan Pemerintah Nomor 2 Tahun 2012 tentang Hibah Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 5, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5272);
- 10. Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 42, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6322);
- 11. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 13 Tahun 2006 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah sebagaiman telah diubah beberapa kali, terakhir dengan peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 21 tahun 2011 tentang perubahan kedua Atas Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 13 Tahun 2006 tentang Pedoman Pengelola an Keuangan Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2011 Nomor 310);
- 12. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Serta Tata Cara

- Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 1312);
- 13. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 120 tahun 2018 tentang perubahan atas peraturan menteri dalam negeri nomor 80 tahun 2015 tentang pembentukan produk hukum daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 157);
- 14. Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 900.1.15.5-1317 Tahun 2023 tentang Perubahan Atas Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 050-5889 Tahun 2021 tentang Hasil Verifikasi, Validasi dan Inventarisasi Pemutakhiran Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah;
- 15. Peraturan Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 3 Tahun 2009 tentang Tata Cara Penyusunan Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah (Lembaran Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Tahun 2009 Nomor 3);
- 16. Peraturan Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 11
  Tahun 2011 tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang
  Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Tahun 2005-2025
  (Lembaran Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Tahun 2011
  Nomor 11) sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Daerah
  Nomor 1 Tahun 2019 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah
  Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 11 Tahun 2011 tentang
  Rencana Pembangunan jangka Panjang Kabupaten Tanjung Jabung
  Barat Tahun 2005-2025 (Lembaran Daerah Kabupaten Tanjung
  Jabung Barat Tahun 2019 Nomor 1);
- 17. Peraturan Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 12
  Tahun 2013 tentang Rencana Tata Ruang Wilayah Kabupaten
  Tanjung Jabung Barat Tahun 2013-2033 (Lembaran Daerah
  Kabupaten Tanjung Jabung Barat Tahun 2013 Nomor 12);
- 18. Peraturan Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 6 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah

(Lembaran Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Tahun 2016 Nomor 6, Tambahan Lembaran Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 3) sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2018 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 6 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah (Lembaran Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Tahun 2018 Nomor 6);

- 19. Peraturan Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 4
  Tahun 2021 Tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah
  Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Tahun 2021 2026
  (Lembaran Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 4
  Tahun 2021);
- 20. Peraturan Bupati Tanjung Jabung Barat Nomor 24 Tahun 2021 tentang Penetapan Rencana Strategis Perangkat daerah Kabupaten Tanjung Jabung barat Tahun 2021-2026 (Lembaran Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Nomor 24 Tahun 2021);
- 21. Peraturan Bupati Tanjung Jabung Barat Nomor 25 Tahun 2023 tentang Susunan Organisasi dan Tata Kerja Parangkat Daerah.

#### 1.3. Maksud dan Tujuan

Maksud disusunnya Rencana Kerja tahun 2025 ini adalah sebagai pedoman bagi Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi institusi pada tahun 2025.

Tujuan disusunnya Rencana Kerja adalah:

- 1. Mengevaluasi RENJA DISPARPORA tahun sebelumnya;
- 2. Sebagai salah satu acuan penyusunan program dan kegiatan DISPARPORA tahun 2025;
- 3. Merencanakan program dan kegiatan DISPARPORA tahun 2025;
- 4. Perumusan tujuan dan sasaran DISPARPORA tahun 2025.

#### 1.4. Sistematika Penulisan

Sistematika Renja DISPARPORA Tahun 2025 disusun sebagai

#### berikut:

- BAB I PENDAHULUAN
  - 1.1 Latar Belakang
  - 1.2 Landasan Hukum
  - 1.3 Maksud dan Tujuan
  - 1.4 Sistematika Penulisan
- BAB II EVALUASI PELAKSANAAN RENJA SKPD TAHUN LALU DAN PREDIKSI TAHUN BERJALAN
  - 2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Tahun 2023
  - 2.2 Prediksi Pelaksanaan Program, Kegiatan dan SubKegiatan Tahun 2024
  - 2.3 Analisis Kinerja Pelayanan SKPD
  - 2.4 Isu-isu Penting Penyelenggaraaan Tugas dan Fungsi SKPD
  - 2.5 Review Terhadap Rancangan Awal RKPD
  - 2.6 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat
- BAB III TUJUAN DAN SASARAN RENJA PERANGKAT DAERAH
  - 3.1 Telaah Terhadap Kebijakan Nasional
  - 3.2 Sinkronisasi Program Antara RPJMD, RENJA dan RKA
  - 3.3 Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah
- BAB IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH
  - 4.1 Program dan Kegiatan
  - 4.2 Rumusan Rencana Pendanaan
- BAB V PENUTUP

#### **BABII**

### EVALUASI PELAKSANAAN RENJA SKPD TAHUN LALU DAN PREDIKSI TAHUN BERJALAN

#### 2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Tahun 2023

Review hasil evaluasi pelaksanaan Renja Perangkat Daerah tahun lalu, dan realisasi Renstra Perangkat Daerah mengacu pada hasil laporan kinerja tahunan Perangkat Daerah dan/ atau realisasi APBD untuk Perangkat Daerah yang bersangkutan. Rekapitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan Renja DISPARPORA Tahun 2023 adalah sebagai berikut:

**Tabel 2.1**Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan ditinjau dari Pelaksanaan Kegiatan
Tahun 2023

NO.		URAIAN Sudah / Belum mencapai Targo	
		GAN KAPASITAS DAYA SAING KEPEMUDAAN	
	•	dayaan dan Pengembangan Pemuda dan Kepemudaan Terhada	ap
		ta, Wirausaha Pemula dan Pemuda Kader Kabupaten/ Kota	
1	Sub Kegiatan	Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Tercapai	
		Peningkatan Kapasitas Daya Saing Pemuda	
		Pelopor	
	Anggaran	Rp. 237.947.900,-	
	Realisasi	Rp. 199.297.000,-	
	Persentase Realisasi	83,76%	
2	Sub Kegiatan	Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Tercapai	
		Peningkatan Kapasitas Daya Saing Wira	
		Usaha Pemula	
	Anggaran	Rp. 97.692.000,-	
	Realisasi	Rp. 76.412.000,-	
	Persentase Realisasi	78,22%	
3	Sub Kegiatan	Pelaksanaan Koordinasi Strategi Lintas Sektor Tercapai	
		Penyelenggaraan Pelayanan Kepemudaan	
		Melalui Implementasi Rencana Aksi Daerah/	
		RAD Tingkat Kabupaten/ Kota	
	Anggaran	Rp. 54.464.000,-	
	Realisasi	Rp. 53.939.000,-	
	Persentase Realisasi	100%	

2. P	ROGRAM PENGEMBANG	AN KAPASITAS DAYA SAING KEOLAHRAGAAN
Kegia	atan Pembinaan dan Peng	embangan Olahraga Pendidikan pada Jenjang Pendidikan yang
Menj	adi Kewenangan Daerah K	abupaten/ Kota
4	Sub Kegiatan	Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Tercapai
		Penyediaan Sarana dan Prasarana Olahraga
		Kabupaten/ Kota
	Anggaran	Rp. 5.555.201.880,-
	Realisasi	Rp. 25.520.311.825,-
	Persentase Realisasi	99,37%
Kegia	atan Penyelenggaraan Kejua	nraan Olahraga Tingkat Daerah Kabupaten/ Kota
5	Sub Kegiatan	Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Multi Tercapai
		Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/
		Kota
	Anggaran	Rp. 487.436.800,-
	Realisasi	Rp. 479.094.800,-
	Persentase Realisasi	98,29%
6	Sub Kegiatan	Partisipasi dan Keikutsertaan dalam Tercapai
		Penyelenggaraan Kejuaraan
	Anggaran	Rp. 6.093.002.225,-
	Realisasi	Rp. 6.033.165.181,-
	Persentase Realisasi	99,02%
Kegia	atan Pembinaan dan Penger	nbangan Olahraga Prestasi Tingkat Daerah Provinsi
7	Sub Kegiatan	Pembinaan dan Pengembangan Atlet Tercapai
		Berprestasi Kabupaten/ Kota
	Anggaran	Rp. 2.580.000.000,-
	Realisasi	Rp. 2.454.396.541,-
	Persentase Realisasi	95,13%
8	Sub Kegiatan	Pemberian Penghargaan Olahraga Belum Tercapai
		Kabupaten/Kota
	Anggaran	Rp. 2.657.150.000,-
	Realisasi	Rp. 2.611.350.000,-
	Persentase Realisasi	98,28%
_		nbangan Olahraga Rekreasi
9	Sub Kegiatan	Penyelenggaraan, Pengembangan dan Tercapai
		Pemasalan Festival dan Olahraga Re1ckreasi
	Anggaran	Rp. 605.000.000,-
	Realisasi	Rp. 579.335.000,-
- D	Persentase Realisasi	95,76%
		SAN KAPASITAS KEPRAMUKAAN
		nbangan Organisasi Kepramukaan  Partisinasi dan Kaikutsantaan dalam Karistan Taraansi
10	Sub Kegiatan	Partisipasi dan Keikutsertaan dalam Kegiatan Tercapai
	<b>A</b>	Kepramukaan
	Anggaran	Rp. 400.000.000,-

	Realisasi	Rp. 342.201.450,-	
	Persentase Realisasi	85,55%	
4. P	ROGRAM PENUNJANG U	RUSAN PEMERINTAHAN KABUPATEN/ KOTA	
Kegia	atan Perencanaan, Pengangg	garan dan Evaluasi Perangkat Daerah	
11	Sub Kegiatan	Penyusunan Program dan Kegiatan Perangkat	Tercapai
		Daerah	
	Anggaran	Rp. 71.899.800,-	
	Realisasi	Rp. 71.899.800,-	
	Persentase Realisasi	100%	
12	Sub Kegiatan	Koordinasi dan Penyusunan Laporan	Tercapai
		Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja	
		SKPD	
	Anggaran	Rp. 43.424.900,-	
	Realisasi	Rp. 43.424.900,-	
	Persentase Realisasi	100%	
13	Sub Kegiatan	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Tercapai
	Anggaran	Rp. 27.499.800,-	
	Realisasi	Rp. 27.499.800,-	
	Persentase Realisasi	100%	
Kegia	atan Administrasi Keuanga	n Perangkat Daerah	
14	Sub Kegiatan	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Tercapai
	Anggaran	Rp. 1.966.906.626,-	
	Realisasi	Rp. 1.871.621.630,-	
	Persentase Realisas	95,16%	
15	Sub Kegiatan	Penyediaan Admininstrasi Pelaksanaan Tugas	Tercapai
		ASN	
	Anggaran	Rp. 374.988.800,-	
	Realisasi	Rp. 367.738.800,-	
	Persentase Realisasi	98,07%	
16	Kegiatan	Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan	Tercapai
		Akhir Tahun SKPD	
	Anggaran	Rp. 17.931.600,-	
	Realisasi	Rp. 17.931.600,-	
	Persentase Realisasi	100%	
17	Sub Kegiatan	Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis	Tercapai
	<b>A</b>	Realisasi Anggaran	
	Anggaran	Rp. 19.003.700,-	
	Realisasi	Rp. 19.003.700,-	
10	Persentase Realisasi	100%  Koordinasi dan Penyusunan Laporan	Томасма
18	Sub Kegiatan	, ,	Tercapai
		Keuangan Bulanan/ Triwulanan/ Semesteran SKPD	
	Anggaran		
	Anggaran	Rp. 22.734.000,-	

	Realisasi	Rp. 22.734.000,-	
	Persentase Realisasi	100%	
Kegi	atan Administrasi Kepegav	vaian Perangkat Daerah	
19	Sub Kegiatan	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut	Tercapai
		Perlengkapannya	
	Anggaran	Rp. 57.500.000,-	
	Realisasi	Rp. 57.494.500,-	
	Persentase Realisasi	99,99%	
Kegi	atan Administrasi Umum P	erangkat Daerah	
20	Sub Kegiatan	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/	Tercapai
		Penerangan Kantor	
	Anggaran	Rp. 11.513.450,-	
	Realisasi	Rp. 11.513.450,-	
	Persentase Realisasi	100%	
21	Sub Kegiatan	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan	Tercapai
		Kantor	
	Anggaran	Rp. 95.820.478,-	
	Realisasi	Rp. 95.820.478,-	
	Persentase Realisasi	100%	
22	Sub Kegiatan	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Tercapai
	Anggaran	Rp. 12.000.000,-	
	Realisasi	Rp. 12.000.000,-	
	Persentase Realisasi	100%	
23	Sub Kegiatan	Penyediaan Barang Cetakan dan Pengandaan	Tercapai
	Anggaran	Rp. 28.219.800,-	
	Realisasi	Rp. 27.967.800,-	
	Persentase Realisasi	99,11%	
24	Sub Kegiatan	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan	Tercapai
		Perundang-undangan	
	Anggaran	Rp. 6.000.000,-	
	Realisasi	Rp. 6.000.000,-	
	Persentase Realisasi	100%	
25	Sub Kegiatan	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan	Tercapai
		Konsultasi SKPD	
	Anggaran	Rp. 602.282.100,-	
	Realisasi	Rp. 601.213.688,-	
	Persentase Realisasi	99,82%	
Kegi		lik Daerah Penunjang Pemerintahan Daerah	
26	Sub Kegiatan	Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Tercapai
	Anggaran	Rp. 441.208.000,-	
	Realisasi	Rp. 438.434.600,-	
	Persentase Realisasi	99,37%	

Kegia	atan Penyediaan Jasa Penu	ınjang Urusan Pemerintahan Daerah	
27	Sub Kegiatan	Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Tercapai
	Anggaran	Rp. 4.000.000,-	
	Realisasi	Rp. 4.000.000,-	
	Persentase Realisasi	100%	
28	Sub Kegiatan	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya	Tercapai
		Air dan Listrik	
	Anggaran	Rp. 65.624.000,-	
	Realisasi	Rp. 52.758.952,-	
	Persentase Realisasi	80,4%	
29	Sub Kegiatan	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Tercapai
	Anggaran	Rp. 32.665.000,-	
	Realisasi	Rp. 32.365.000,-	
	Persentase Realisasi	99,08%	
Kegia	atan Pemeliharaan Barang	Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daera	ıh
30	Sub Kegiatan	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya	Tercapai
		Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan	
		Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas	
		Jabatan	
	Anggaran	Rp. 286.685.600,-	
	Realisasi	Rp. 268.097.150,-	
	Persentase Realisasi	93,52%	
31	Sub Kegiatan	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Tercapai
	Anggaran	Rp. 31.730.000,-	
	Realisasi	Rp. 30.730.000,-	
	Persentase Realisasi	96,85%	
32	Sub Kegiatan	Pemeliharaan/ Rehabilitasi Gedung Kantor	Tercapai
		dan Bangunan Lainnya	
	Anggaran	Rp. 469.330.000,-	
	Realisasi	Rp. 468.666.782,-	
	Persentase Realisasi	99,86%	
5. I	PROGRAM PENINGKAT	AN DAYA TARIK DESTINASI PARIWISATA	
Kegia	atan Pengembangan Daya	Tarik Wisata Kabupaten/ Kota	
33	Sub Kegiatan	Pengembangan Daya Tarik Wisata	Tercapai
		Kabupaten/ Kota	
	Anggaran	Rp. 645.691.500,-	
	Realisasi	Rp. 628.481.100,-	
	Persentase Realisasi	97,33%	
Kegia	atan Pengelolaan Kawasar	n Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota	
34	Sub Kegiatan	Pengadaan dan Pemeliharaan Sarana dan	Tercapai
		Prasarana dalam Pengelolaan Kawasan Wisata	
		Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota	

Realisasi Rp. 919.080.791,Persentase Realisasi 99,63%

#### Kegiatan Penetapan Tanda Daftar Usaha Pariwisata Daerah Kabupaten/ Kota

35 Sub Kegiatan Penyediaan Layanan Pendaftaran Usaha Tercapai

Pariwisata Kabupaten/ Kota

Anggaran Rp. 64.000.000,-Realisasi Rp. 63.500.000,-

Persentase Realisasi 99,22%

#### 6. PROGRAM PEMASARAN PARIWISATA

Kegiatan Pemasaran Pariwisata Dalam dan Luar Kota Negeri Daya Tarik, Destinasi dan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota

36 Sub Kegiatan Fasilitasi Kegiatan Pemasaran Pariwisata Baik Tercapai

Dalam dan Luar Negeri Bagi Industri

Pariwisata Kabupten/ Kota

 Anggaran
 Rp. 367.150.000, 

 Realisasi
 Rp. 309.362.500,

Persentase Realisasi 84,26%

### 7. PROGRAM PENGEMBANGAN EKONOMI KREATIF MELALUI PEMANFAATAN DAN PERLINDUNGAN HAK KEKAYAAN INTELEKTUAL

### Kegiatan Penyediaan Prasarana (Zona Kreatif/ Ruang Kreatif/ Kota Kreatif) Sebagai Ruang Berekspresi, Berpromosi dan Berinteraksi Bagi Insan Kreatif di Daerah Kabupaten/ Kota

37 Sub Kegiatan Pengembangan dan Revitalisasi Prasarana Tercapai

Kota Kreatif

 Anggaran
 Rp. 851.693.864, 

 Realisasi
 Rp. 835.616.080,

Persentase Realisasi 98,11%

#### 8. PROGRAM PENGEMBANGAN SUMBER DAYA PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF

#### Kegiatan Pelaksanaan Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia Pariwiata dan Ekonomi Kreatif Tingkat Dasar

38	Sub Kegiatan	Sertifikasi Kompetensi Bagi Tenaga Kerja	Tercapai
		Bidang Pariwisata	
	Anggaran	Rp. 89.518.200,-	
	Realisasi	Rp. 79.901.000,-	
	Persentase Realisasi	89,26%	
39	Sub Kegiatan	Pelatihan Dasar SDM Kepariwisataan Bagi	Tercapai
		Masyarakat, Guru dan Pelajar (Mahasiswa	
		dan/ atau Siswa)	
	Anggaran	Rp. 68.158.000,-	
	Realisasi	Rp. 68.158.000,-	
	Persentase Realisasi	100%	

#### 2.2 Prediksi Pelaksanaan Program, Kegiatan dan Sub Kegiatan Tahun 2024

- 1. Program: Pengembangan Kapasitas Daya Saing Kepemudaan Kegiatan:
  - A. Penyadaran, Pemberdayaan dan Pengembangan Pemuda dan Kepemudaan Terhadap Pemuda Pelopor Kabupaten/ Kota, Wirausaha Pemula dan Pemuda Kader Kabupaten/ Kota

#### A.1 Sub-Kegiatan:

- Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Peningkatan Kapasitas Daya Saing Pemuda Pelopor
  - Prediksi : 100%
  - Anggaran : Rp. 96.559.600,-

#### A.2 Sub-Kegiatan:

- Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Peningkatan Kapasitas Daya Saing Wira Usaha Pemula
  - Prediksi : 100%
  - Anggaran : Rp. 356.770.000,-

# 2. Program: Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan Kegiatan:

- A. Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Penyediaan Sarana dan Prasarana Olahraga Kabupaten/ Kota
  - A.1 Sub-Kegiatan:
    - Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Penyediaan
       Sarana dan Prasarana Olahraga Kabupaten/ Kota
      - Prediksi : 100%
      - Anggaran : Rp. 4.219.697.426,-
- B. Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Tingkat Daerah Kabupten/ Kota
  - B.1 Sub-Kegiatan:
    - Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/ Kota

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 967.582.800,-

#### B.2 Sub-Kegiatan:

- Partisipasi dan Keikutsertaan dalam Penyelenggaraan Kejuaraan

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 1.201.030.100,-

C. Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Prestasi Tingkat Daerah Provinsi

#### C.1 Sub-Kegiatan:

- Pembinaan dan Pengembangan Atlet Berprestasi Kabupaten/ Kota

- Prediksi : 100%

Anggaran : Rp. 2.895.000.000,-

- D. Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Rekreasi
  - D.1 Sub-Kegiatan:
    - Penyelenggaraan, Pengembangan dan Pemasalan Festival dan Olahraga Rekreasi

- Prediksi : 100%

Anggaran : Rp. 650.000.000,-

3. Program: Pengembangan Kapasitas Kepramukaan

#### Kegiatan:

- A. Pembinaan dan Pengembangan Organisasi Kepramukaan
  - A.1 Sub-Kegiatan:
    - Penyelenggaraan Kegiatan Kepramukaan Tingkat Daerah

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 500.000.000,-

#### 4. Program : Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Kabupaten/ Kota

#### Kegiatan :

A. Perencanaan, Penganggaran dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah

#### A.1 Sub-Kegiatan:

- Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 105.959.800,-

#### A.2 Sub-Kegiatan:

 Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 58.499.800,-

#### A.3 Sub-Kegiatan:

- Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 30.950.000,-

#### B. Administrasi Keuangan Perangkat Daerah

#### B.1 Sub-Kegiatan:

Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 1.997.143.465,-

#### B.2 Sub-Kegiatan:

- Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 1.113.900.000,-

#### B.3 Sub-Kegiatan:

- Koordinasi dan Penyusunan Laporan Akhir Tahun SKPD

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 1.372.200,-

#### B.4 Sub-Kegiatan:

- Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulan/ Semesteran SKPD

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 1.372.200,-

#### B.5 Sub-Kegiatan:

Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 15.595.800,-

#### C. Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah

#### C.1 Sub-Kegiatan:

 Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 65.900.000,-

#### D. Administrasi Umum Perangkat Daerah

#### D.1 Sub-Kegiatan:

Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan
 Bangunan Kantor

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 11.396.250,-

#### D.2 Sub-Kegiatan:

- Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor

Prediksi: 100%

- Anggaran : Rp. 63.755.000,-

#### D.3 Sub-Kegiatan:

- Penyediaan Bahan Logistik Kantor

Prediksi: 100%

- Anggaran : Rp. 81.984.000,-

#### BAB II

#### RENCANA KERJA (RENJA) TAHUN 2025

#### D.4 Sub-Kegiatan:

- Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 49.189.100,-

#### D.5 Sub-Kegiatan:

- Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundangundangan

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 7.985.000,-

#### D.6 Sub-Kegiatan:

Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi
 SKPD

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 439.502.800,-

#### E. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintah Daerah

#### E.1 Sub-Kegiatan:

- Penyediaan Jasa Surat Menyurat

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 3.790.000,-

#### E.2 Sub-Kegiatan:

- Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 161.316.000,-

#### E.3 Sub-Kegiatan:

- Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 12.839.000,-

- F. Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemeliharaan Daerah
  - G.1 Sub-Kegiatan:
    - Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 166.222.000,-

- G.2 Sub-Kegiatan:
  - Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 59.511.000,-

- G.3 Sub-Kegiatan:
  - Pemeliharaan/ Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 122.800.000,-

- 5. Program: Peningkatan Daya Tarik Destinasi Pariwisata
  - A. Pengelolaan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota
    - B.1 Sub-Kegiatan:
      - Pengadaan/ Pemeliharaan/ Rehabilitasi Sarana dan Prasarana dalam Pengelolaan Kawasan Wisata Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 21.700.000,-

- B. Pengelolaan Destinasi Pariwisata Kabupaten/ Kota
  - C.1 Sub-Kegiatan:
    - Pengembangan Destinasi Pariwisata Kabupaten/ Kota

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 562.439.200,-

- 6. Program: Pemasaran Pariwisata
  - A. Pemasaran Pariwisata Dalam dan Luar Negeri Daya Tarik,
    Destinasi dan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota
    A.1 Sub-Kegiatan:
    - Fasilitasi Kegiatan Pemasaran Pariwisata Baik Dalam dan Luar Negeri Pariwisata Kabupaten/ Kota

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 464.706.000,-

- 7. Program: Pengembangan Ekonomi Kreatif Melalui Pemanfaatan dan Perlindungan Hak Kekayaan Intelektual
  - A. Penyediaan Prasarana (Zona Kreatif/ Ruang Kreatif/ Kota Kreatif) sebagai Ruang Berekspresi, Berpromosi dan Berinteraksi bagi Insan Kreatif di Daerah Kabupaten/ Kota
    - A.1 Sub-Kegiatan:
      - Pengembangan dan Revitalisasi Prasarana Kota
         Kreatif

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 734.292.200,-

- 7. Program : Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekonomi Kreatif
  - A. Pelaksanaan Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Tingkat Dasar
    - A.1 Sub-Kegiatan:
      - Pemberdayaan dan Pembinaan Masyarakat untuk Pengembangan Pariwisata

- Prediksi : 100%

- Anggaran : Rp. 969.000,-

- A.2 Sub-Kegiatan:
  - Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi Bagi Tenaga Kerja Bidang Pariwisata

- Prediksi : 100%



- Anggaran : Rp. 78.024.000,-

BAB II

Tabel 2.2

Rekapitulasi Hasil Evaluasi pelaksanaan Renja SKPD sampai dengan Tahun Berjalan Kabupaten Tanjung Jabung Barat

														R	ealisasi Kii	nerja P	ada Tri	wulan									
NO	Sasaran	Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/ Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcome)/ Kegiatan (output)	Tahun 2020	enstra PD 6 (Akhir P nstra PD)		Realisasi C Renstra PD Tahun La		SKPD	Anggarai 2024 berj	et Kinerja n Renja Pl alan yg di ahun n-1)	D Tahun evaluasi	1		II (Mei s.d /	April)	11	п	IV	,	Realisasi C Kinerja Anggaran PD ya Dievaluasi n-1)	dan Renja ing (tahun	Realisasi K dan Angg Renstra P Tahun n-1 Thn Pelaks SKPD Tahu	garan D s/d (Akhir s Renja	Tingkat C Kinerja & I Anggaran Re s/d Tahun i	Realisasi enstra PD	Unit PD Penanggung Jawab
1	2	3	4		5			6			7		8		9		1	-	11	ı	12 = 8+9+		13 = 6+		14 = 14/5 x		15
				K		Rp	K		Rp	ŀ	(	Rp	K	Rp	K	R	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	
1.		PROGRAM PENGEMBANGAN KAPASITAS DAYA SAING KEPEMUDAAN	JUMLAH PEMUDA YANG DITINGKATKA N KOMPETENSI NYA	34.600	Orang	4.444.159.843	13.348	Orang	362.262.388	6.500	Orang	453.329.600	5530	000'091'09	5780	225.280.000		•		•	11.310	285.440.000	24.658	647.702.388	71	15	Disparpora
		Penyadaran, Pemberdayaan dan Pengembangan Pemuda dan Kepemudaan Terhadap Pemuda Pelopor Kabupaten/ Kota, Wiausaha Pemula dan Pemuda Kader Kabupaten/ Kota	Jumlah Pemuda Yang di Bina	325	Orang	3.195.656.553	363	Orang	362.262.388	60	Orang	453.329.600	26	60.160.000	250	225.280.000				-	276,00	285.440.000	639,00	647.702.388	197	20	Disparpora
		Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Peningkatan Kapasitas Daya Saing Pemuda Pelopor	Jumlah Pemuda Pelopor Kabupaten/Kota dari Seluruh Kecamatan yan Ditingkatkan Kapasitas Daya Saingnya	120	Orang	666.522.500	218	Orang	221.297.872	30	Orang	009.625.96	26	60.160.000							26,00	60.160.000	244,00	281.457.872	203	42	Disparpora

		Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Peningkatan Kapasitas Daya Saing Wira Usaha Pemula	Jumlah Wirausaha Pemuda Kabupaten/Kota dari Seluruh Kecamatan yang	120	Orang	739.247.508	80	Orang	140.964.516	30	Orang	356.770.000		•	250	225.280.000				250,00	225.280.000	330,00	366.244.516	275	50	Disparpora
		renda renda	Ditingkatkan Kapasitas Daya Saingnya																	Rata - r	ata Ca	paian Kiner	ja (%)	239,17	45,89	
																						Predikat k	inerja	Sangat 7	Γinggi	
:	2.	PROGRAM PENGEMBANGAN KAPASITAS DAYA SAING KEOLAHRAGAAN	Jumlah Perolehan Medali	180	Medali	101.797.239.602	663	Medali	20.941.856.528	40	Medali	9,933,310,326	25	205.275.193	1	3.874.507.440		'		26	4.079.782.633	689	25.021.639.161	382,78	25	Disparpora
		Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Pendidikan pada Jenjang Pendidikan yang Menjadi Kewenangan Daerah Kabupaten/ Kota	Cakupan Pembinaan Atlet Muda	75	%	779.962.168	74	%	7.957.819.227	75	%	4.219.697.426	23,60%	-	23,60%	1.341.287.440			-	23,60%	1.341.287.440	74	9.299.106.667	98,98	1.192	Disparpora
		Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Penyediaan Sarana dan Prasarana Olahraga Kabupaten/ Kota	Jumlah Sarana dan Prasarana Olahraga Kabupaten/ Kota yang Tersedia dan Termanfaatkan	843	Sapras	779.962.168	65	Sarpras	7.957.819.227	11	Sapras	4.219.697.426				1.341.287.440				0	1.341.287.440	65	9.299.106.667	7,71	1.192	Disparpora
		Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Tingkat Daerah Kabupaten/ Kota	Cakupan Atlit yang Berprestasi	50	%	74.929.010.434	50	%	7.562.503.660	45	%	2.168.612.900	3,26%	205.275.193	0,17%	238.220.000	-	-	-		443.495.193	50	8.005.998.853	100,00	10,68	Disparpora
		Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/ Kota	Jumlah Dokumen Penyelenggaraan Kejuaraan Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/Kota	5	Dokume n	4.895.235.434	10	Dokume n	1.529.338.479	1	Dokum en	967.582.800		•	1	98.400.000				1	98.400.000	11	1.627.738.479	220,00	33,25	Disparpora

		I	I			0			-			0		60		0				Ι	I	60	1	4			
		Partisipasi dan Keikutsertaan dalam Penyelenggaraan Kejuaraan	Jumlah Peserta yang Berpartisipasi dalam Kegiatan Penyelenggaraan Kejuaraan	800	Orang	70.033.775.000	589	Orang	6.033.165.181	178	Orang	1.201.030.100	46	205.275.193	14	139.820.000					60	345.095.193	649	6.378.260.374	81,13	9,11	Disparpora
		Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Prestasi Tingkat Daerah Provinsi	Jumlah Cabor Yang Dibina	37	Cabor	22.259.442.000	40	Cabor	4.842.198.641	37	Cabor	2.895.000.000	40	-	41	1.645.000.000	-	-	-	-	81	1.645.000.000	121	6.487.198.641	327,03	29	Disparpora
		Pembinaan dan Pengembangan Atlet Berprestasi Kabupaten/ Kota	Jumlah Atlet Berprestasi Kabupaten/Kota yang Dilakukan Pembinaan dan Pengembangan	270	Orang	17.154.342.000	566	Orang	4.842.198.641	45	Orang	2.895.000.000	25		14	1.645.000.000					39	1.645.000.000	605	6.487.198.641	224,07	37,82	Disparpora
		Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Rekreasi	Jumlah Cabor Inorga Yang Dibina	12	Cabor	3.828.825.000	4	Cabor	579.335.000	8	Cabor	650.000.000			7	650.000.000	-	-	-	-	7	650.000.000	11	1.229,335,000	91,67	32	Disparpora
		Penyelenggaraan Pengembangan dan Pemasalan Festival dan Olahraga Rekreasi	Jumlah Dokumen Hasil Penyelenggaraan, pengembangan dan Pemasalan Festival dan Olahraga Rekreasi	4	Dokume n	2.807.805.000	3	Dokume n	579.335.000	1	Dokum en	650.000.000				650.000.000					-	650.000.000	3	1.229.335.000	75,00	43,78	Disparpora
	•	•		-																	Rata	- rata C	apaian Kine	,	121,58		
<u> </u>	T	1	1	ı		_						_				_						_	Predikat		Sangat T	l'inggi	
3.		PROGRAM PENGEMBANGAN KAPASITAS KEPRAMUKAAN	JUMLAH ORGANISASI KEPRAMUKAA N (KWARCAB) YANG DIFASILITASI DALAM PENGEMBANG AN ORGANISASI	1	Kwarca b	3,496.244.000	1	Kwarca b	712.510.586	1	Kwarc ab	000'000'005		1	Kwarcab	500.000.000						500.000.000	Aktif	1.212.510.586	Aktif	0,35	Disparpora

	Pembinaan dan Pengembangan Kapasitas Kepramukaan Penyelenggaraan Kegiatan Kepramukaan Tingkat Daerah	Jumlah Pemuda yang Difasilitasi dalam Pendidikan Kepramukaan Jumlah Laporan Kegiatan Kepramukaan Tingkat Daerah	45	Orang Laporan	3.046.244.000 3.496.244.000	3 Laporan	712.510.586 712.510.586	15 Ora	000.000.0			1	500.000.000 500.000.000				500.000.000 500.000.000	4	1.212.510.586 1.212.510.586	66,67	0,35	Disparpora Disparpora
-						Duadil	cat Kine									Rata - r	ata Caj	paian Kiner	ja (%)	66,67 Sangat R	0,40	
4.	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KAB/ KOTA	MENINGKATN YA NILAI SAKIP	81		30.600.022.084	79,26	7.463.014.864	rrja	4.570.983.415		719.093.219		556.299.030		٠	-	1.275.392.249	79	8.738.407.113	97,85	28,56	Disparpora
	Perencanaan, Penganggaran dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencanaan, Laporan Kinerja dan Evaluasi Perangkat Daerah	215	Dokume n/ Lapora n	961,394,000	Dokume n/ 90 Lapora n	279.474.000	Dok 40 er Lap n	n/ ora	1	3.275.000		29.200.000	-	-	1	32,475,000	91	311.949.000	42,33	32,45	Disparpora
	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daeral	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	50	Dokume n	472.923.025	23 Dokume n	145.974.300	9 Dok 9 ei		1	3.275.000	1	21.200.000			2	24.475.000	25	170.449.300	50,00	36,04	Disparpora
	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	95	Laporan	299.481.225	41 Laporan	62.649.900	18 Lap n					8.000.000			-	8.000.000	41	70.649.900	43,16	23,59	Disparpora

-	-	-	
~	71	_	
	_		

	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	70	Laporan	188.989.750	26	Laporan	70.849.800	13	Lapora n	30.950.000							-		26	70.849.800	37,14	37,49	Disparpora
	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Keuangan	18	Lapora n	19.914.333.700	7	Lapora n	4.284.956.640	3	Lapora n	3.129.383.665	-	562.802.438		327.927.557	-	,	-	890.729.995	7	5.175.686.635	38,89	25,99	Disparpora
	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	14	Orang	17.400.303.573	14	Orang	3,488,930,990	14	Orang	1.997.143.465	14	317.027.438	14	153.317.357			28	470.344.795	11	3.959.275.785	78,57	22,75	Disparpora
	Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	Jumlah Dokumen Hasil Penyediaan Administrasi Pelaksana Tugas ASN	72	Dokume n	2.134.594.061	36	Dokume n	704.898.800	12	Dokum en	1.113.900.000	3	245.775.000	3	173.575.000			6	419.350.000	15	1.124.248.800	20,83	52,67	Disparpora
	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	6	Laporan	137.026.644	3	Laporan	51.902.850	1	Lapora n	1.372.200				249.200			-	249.200	3	52.152.050	50,00	38,06	Disparpora
	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulan/Sesmeteran SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulan/ Semesteran SKPD dan Laporan Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulan/ Semesteran SKPD	6	Laporan	99,030,394	2	. Laporan	39.224.000	1	Lapora n	1.372.200				249.200			-	249.200	2	39.473.200	33,33	39,86	Disparpora

	Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	Jumlah Dokumen Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	6	Dokume n	143.379.029	3	Dokume n	42.703.700	1	Dokum en	15.595.800				536.800			-	008'985	3	43.240.500	50,00	30,16	Disparpora
	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Persentase tingkat kehadiran pegawai/ ASN	95	<del>%</del>	488.207.056	95	<del>9/6</del>	97.244.500	95	<del>%</del>	65.900.000					-	-	•	-	95	97.244.500	100,00	19,92	Disparpora
	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	6	Paket	187.426.556	5	Paket	97.244.500	1	Paket	65.900.000							•	-	5	97.244.500	83,33	51,88	Disparpora
	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Frekuensi Tersedianya Adm. Umum	72	Bln	4.575.092.799	36	Bln	1.392.488.703	12	Bln	653.812.150	3	124.728.143	3	102.232.699	-		6	226.960.842	42	1.619.449.545	58,33	35,40	Disparpora
	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Kantor	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	60	Paket	77.914.137	27	Paket	26.472.918	10	Paket	11.396.250	3	2.474.500	2	990.950			5	3.465.450	32	29.938.368	53,33	38,42	Disparpora
	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Gedung Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	72	Paket	264.045.440	24	Paket	149.631.202	12	Paket	63.755.000	3	10.131.400	3	4.999.200			6	15.130.600	30	164.761.802	41,67	62,40	Disparpora
	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	72	Paket	139.512.200	36	Bln	26.400.000	12	Paket	81.984.000	3	5.640.000	3	11.839.000			6	17.479.000	42	43.879.000	58,33	31,45	Disparpora
	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	24	Paket	174.203.196	12	Paket	50.775.248	4	Paket	49.189.100	1	1.945.082	1	6.902.206			2	8.847.288	14	59.622.536	58,33	34,23	Disparpora

	•														_								
	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan		30	Dokume n	46.293.660	20 Dokum n	9.950.000	5	Dokum en	7.985.000			6	1.740.000			6	1.740.000	26	11.690.000	86,67	25,25	Disparpora
	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	12	Laporan	3.873.124.166	36 Lapora	1.129.259.335	12	Lapora n	439.502.800	3	104.537.161	3	75.761.343			6	180.298.504	42	1.309.557.839	350,00	33,81	Disparpora
	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah Laporan Jasa Penunjang Urusan Pemerintah Daerah SKPD	216	Lapora n	783.660.315	108 Lapor n	165.451.049	36	Lapora n	177.945.000	3	14.126.448	3	9.963.329	-		6	24.089.777	114	189.540.826	52,78	24,19	Disparpora
	Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Surat Menyurat	72	Laporan	22.014.489	36 Lapora	7.130.000	12	Lapora n	3.790.000	3	640.000	3	640.000			6	1.280.000	42	8.410.000	58,33	38,20	Disparpora
	Penyediaan Jasa Komunikasi Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	72	Laporan	602.695.044	36 Lapora	102.648.020	12	Lapora n	161.316.000	3	12.784.448	3	8.775.329			6	21.559.777	42	124.207.797	58,33	20,61	Disparpora
	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	72	Laporan	158.950.783	36 Lapora	55.673.029	12	Lapora n	12.839.000	3	702.000	3	548.000			6	1.250.000	42	56.923.029	58,33	35,81	Disparpora
	Penyediaan Jasa Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Frekuensi Tersedianya Jasa Pemeliharaan	72	Bln	2.477.264.667	36 Bln	1.243.399.972	12	Bln	348.533.000	3	14.161.190	3	86.975.445	-	-	6	101.136.635	42	1.344.536.607	58,33	54,28	Disparpora

		Penyediaan Jasa Pemeliharaan Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya Jumlah Peralatan	14	Kendara an	9.258 1.484,198.735	14	Kendara an	59.349.000 493.044.250	14	Kendar aan	59.511.000		- 14.161.190	2	1.000 29.048.895				2	1.000 43.210.085	14	0.000 536.254.335	100,00	36,13	Disparpora
-		Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya Pemeliharaan/ Reahabilitasi	dan Mesin Lainnya yang Dipelihara  Jumlah Gedung Kantor dan	20	Unit	995.976.675 97.089.258	41	Unit	691.006.722 59.34	20	Unit	122.800.000 59.51			7	9.995.550 47.931.000				7	9.995.550 47.931.000	48	701.002.272 107.280.000	240,00	110,50	Disparpora
		Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Bangunan Lainnya yang Dipelihara/ Direhabilitasi	1	Gedung	66	1	Gedung	69	1	Gedung	12.	9				2	4	2	Rata - ra	ıta Cap	l paian Kiner Predikat K	ja (%)	77,71		Disparpora
0_	T	T				1000			100	_							 				1000	Treamin I			8.	
5		PROGRAM PENINGKATAN DAYA TARIK DESTINASI PARIWISATA	KUNJUNGAN WISATAWAN	330.000	Orang	43.889.178.005	270.923	Orang	2.389.535.810	60.000	Orang	584.139.200	116.022	24.874.000	93.778	240.998.000			2	209.800	265.872.000	480.723	2.655.407.810	145,67	6,05	Disparpora
5		PENINGKATAN DAYA TARIK DESTINASI		_	Orang Kawasa n	34.656.242.428 43.889.178.005	270.923	Orang Kawasa n	2.360.726.010 2.389.535.810		Orang Kawas an	21.700.000 21.700.000 584.139.200	116.022	- 24.874.000	93.778	- 240.998.000				209.800 0	- 265.872.000	480.723	2,360,726,010 2,655,407,810	145,67	6,05	Disparpora Disparpora

		Pengelolaan Destinasi Pariwisata Kabupaten/ Kota	Jumlah Destinasi Wisata yang Tersertifikasi	5	lokasi	1.109.846.000	1	lokasi	28.809.800	1	Destina si	562.439.200		24.874.000		240.998.000		-	-	0	265.872.000	1	294.681.800	20,00	26,55	Disparpora
		Pengembangan Destinasi Pariwisata Kabupaten/Kota	Jumlah Destinasi Pariwisata Kabupaten/ Kota yang Ditetapkan	5	lokasi	1.109.846.000	1	lokasi	28.809.800	1	Lokasi	562.439.200	1	24.874.000	1	240.998.000				1	265.872.000	2	294.681.800	40,00	26,55	Disparpora
			•														•	•	•	Rata	- rata C	apaian Kine		40,83	16,92	
L	1		T				T		•			_	ı							_		Predikat		Sangat R	endah	
6		PROGRAM PEMASARAN PARIWISATA	Persentase Event Pemasaran Pariwisata	100	%	3.594.279.950	100	%	631.518.800	100	%	464.706.000			50	126.540.040		-	-	50	126.540.040	150	758.058.840	150	21,09	Disparpora
		Pemasaran Pariwisata Dalam dan Luar Negeri Daya Tarik, Destinasi dan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota		3	Media	3.594.279.950	4	Media	631.518.800	3	Media	464.706.000	3		3	126.540.040		-	-	6	126.540.040	3	758.058.840	100	21,09	Disparpora
		Fasilitas Kegiatan Pemasaran Pariwisata Baik Dalam dan Luar Negeri Pariwisata Kabupaten/Kota	Jumlah Laporan Kegiatan Pemasaran Pariwisata Baik Dalam dan Luar Negeri	15	Laporan	2.330.729.950	7	Laporan	631.518.800	3	Lapora n	464.706.000			2	126.540.040				2	126.540.040	9	758.058.840	60	32,52	Disparpora
																				Rata	- rata C	apaian Kine	,	60,00	32,52	
		T		1								_	ı		1					1		Predikat	<del>-</del>	Rend	ah	
7		PROGRAM PENGEMBANGAN EKNOMI KREATIF MELALUI PEMANFAATAN DAN PERLINDUNGAN HAK KEKAYAAN INTELEKTUAL	PERSENTASE INOVASI EKRAF	40	%	2.682.580.000	32	%	903.296.080	45	%	734.292.200						-	-	-		32	903.296.080	80	33,67	Disparpora

		Penyediaan Prasarana (Zona Kratif/Ruang Kreatif/Kota Kreatif) sebagai Ruang Berekspresi, Berpromosi dan Berinteraksi bagi Insan Kreatif di Daerah Kabupaten/ Kota	Jumlah Inovasi Ekraf di Ruang Kreatif	25	Inovasi	000'085'289'00	77	Inovasi	080'36'780'	5	Inovasi	734.292.200			-		-		77	903.296.080	0	33,67	Disparpora
		Pengembangan dan Revitalisasi Prasarana Kota Kreatif	Jumlah Penyediaan Sarna dan Prasarana Kota Kreatif	13	Unit	2.682.580.000	4	Unit	903.296.080	3	Unit	734.292.200					1		4	903.296.080	31	33,67	Disparpora
	·	· 															Rata - ra	ata Caj	paian Kine		31,00	33,67	
																			Predikat		Sangat R	endah	
8	MENINGKATNYA SDM KEPARIWISATAAN	SUMBER DAYA	JUMLAH SDM PARIWISATA YANG TERSERTIFIK ASI	105	Orang	3.881.615.265	46	Orang	28.265.000	15	Orang	78.993.000	•	•	-	-	-		46	28.265.000	44	0,73	Disparpora
	Pariwisata dan Ekonomi Kreatif	Pelaksanaan Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Tingkat Dasar	Jumlah Kegiatan yang Dilaksanakan	15	Kegiata n	3.881.615.265	5	Kegiata n	282.041.308		Kegiat an	78.993.000		•	-	,			5	282.041.308	33	7,27	Disparpora
		Pemberdayaan dan Pembinaan Masyarakat untuk Pengembangan Pariwisata	Jumlah Masyarakat yang memperoleh Pemberdayaan dan Pembinaan Masyarakat untuk pengembangan Pariwisata	100	Orang	418.271.028	95	Orang	125.088.028	70		000.696					-	•	95	125.088.028	95	29,91	Disparpora

### RENCANA KERJA (RENJA) TAHUN 2025 BAB II

		Jumlah Orang yang Mengikuti Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi bagi Tenaga Kerja Bidang Pariwisata	116	Orang	846.054.720	46	Orang	156.953.280	20	Orang	78.024.000									-		46	156.953.280	40	18,55	Disparpora
																				Rata - r	ata Caj	paian Kiner	ja (%)	67,33	24,23	
																						Predikat k	Kinerja	Sangat R	endah	
								TOTA	L RATA-I	RATA CA	APAIAN	KINERJ	A DAN	ANGGAI	RAN DA	ARI SE	LURU	H PRO	GRAM	I (PROGE	RAM 1	s.d PROGR	AM 8)	88,04	57,05	
												PF	REDIKA	AT KINE	RJA DA	ARI SE	LURU	H PRO	GRAM	I (PROGI	RAM 1 s	s.d PROGR	AM 8)	Ting	gi	

#### 2.3 Analisis Kinerja Pelayanan SKPD

Renstra Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat Tahun 2021 - 2026. Prioritas pencapaian sasaran pembangunan daerah disusun secara seksama mengingat banyaknya program yang harus dijalankan dengan keterbatasan sumber daya, baik sumber daya manusia dan sumber daya keuangan untuk pembiayaan pembangunan. Sehingga tidak semua program prioritas dapat menjadi prioritas pembangunan daerah, menyangkut keterbatasan anggaran dan identifikasi masalah.

Pelaksanaan program kegiatan pada Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat pada tahun 2025 sebagian besar sesuai dengan Renja DISPARPORA Tahun 2025 dan secara umum dapat mencapai target yang ditetapkan sesuai Renstra Perangkat Daerah Tahun 2021 – 2026.

Tabel 2.3 Sasaran Jangka Menengah Kinerja Pelayanan Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat

		Indikator			Targe	t Cap	aian T	'ahun		Kondisi	
No	Sasaran	Sasaran	Satuan	2021	2022	2023	2024	2025	2026	Akhir RPJMD	Ket
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
1.	Meningkatnya pemuda berprestasi, mandiri dan religius yang terbina	Persentase pemuda berprestasi, mandiri dan religius yang terbina	%	20	45	45	49	49	50	50	
2.	Meningkatnya prestasi daerah di bidang olahraga	Jumlah perolehan medali tingkat Nasional/ Regional	Medali	5	6	8	9	10	11	49	
3.	Meningkatnya kunjungan wisatawan ke Kabupaten Tanjung	Persentase Peningkatan Kunjungan Wisatawan	%	20	30	30	49	45	50	50	

	Jabung Barat										
4.	Berkembangnya inovasi ekonomi kreatif yang dibina	Persentase Ekonomi Kreatif yang Didaftarkan di HKI	%	-	10	10	20	30	40	40	
5.	Meningkatnya SDM Pariwisata yang berkompeten	Persentase Tenaga Kerja Pariwisata yang Tersertifikasi	%	-	12,35	16,67	20,00	20,73	25,00	25	

Dari 5 sasaran yang ditetapkan dalam pengimplementasiannya pada sasaran strategis dengan formulasi sebagai berikut :

1. Formulasi pada sasaran Meningkatnya Daya Saing Pariwisata adalah Selisih Antara Jumlah Kunjungan Wiasatawan Tahun Ini dengan Jumlah Kunjungan Wiasatawan Tahun Lalu dibagi dengan jumlah Kunjungan Wisatawan Tahun Lalu dikali Seratus Persen. Untuk lebih jelas berikut formulasinya:

Jumlah Kunjungan Wisatawan Tahun Ini - Kunjungan Wisatawan Tahun Lalu

Jumlah Kunjungan Wisatawan Tahun Lalu

X 100%

2. Formulasi pada sasaran Meningkatnya Kualitas Produk Ekonomi Kreatif Kab. Tanjung Jabung Barat adalah Perbandingan antara Jumlah Produk Ekraf yang terdaftar di HKI dengan Jumlah Produk Ekraf yang Diusulkan ke HKI dikali Seratus Persen Untuk lebih jelas berikut formulasinya:

Jumlah Produk Ekraf yang Terdaftar di HKI

Jumlah Produk Ekraf yang Diusulkan ke HKI

X 100%

3. Formulasi pada sasaran Meningkatnya SDM Pariwisata Kab. Tanjung Jabung Barat adalah Perbandingan antara Jumlah SDM Pariwisata yang Tersertifikasi dengan Jumlah Seluruh Peserta yang Mengikuti Pelatihan dikali Seratus Persen. Untuk lebih jelas berikut formulasinya:

Jumlah SDM Pariwisata yang Tersertifikasi

Jumlah Seluruh Peserta yang Mengikuti Pelatihan

X 100%

4. Formulasi pada sasaran Meningkatkan Pemuda Berprestasi, Mandiri dan Religius yang Terbina adalah Perbandingan antara Peserta yang Berprestasi dengan Jumlah Seluruh Peserta yang Dibina. Adapun peserta yang dimaksud: pemuda pelopor, pemuda wirausaha, pemuda kader dan paskibraka. Untuk lebih jelas berikut formulasinya:



5. Formulasi pada sasaran Peningkatan Prestasi di Bidang Olahraga adalah Jumlah medali yang diperoleh dari Kejuaraan Tingkat Nasional/ Regional.

#### 2.4 Isu-isu Penting Penyelenggaraaan Tugas dan Fungsi SKPD

Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga (DISPARPORA) Kabupaten Tanjung Jabung Barat mempunyai beberapa tugas-tugas pokok dalam melaksanakan kewenangan Otonomi Daerah sesuai dengan Peraturan Bupati Tanjung Jabung Barat Nomor 25 Tahun 2023 tentang Susunan Organisasi dan tata kerja Perangkat Daerah. Tugas-tugas pokok tersebut dijalankan oleh masing-masing unit kerja (Bidang) yang ada di DISPARPORA Kabupaten Tanjung Jabung Barat. Unit Kerja (Bidang) tersebut terdiri dari Sekretariat, Bidang Pariwisata dan Bidang Pemuda dan Olahraga.

Adapun rincian tugas dan kinerja masing-masing unit kerja (Bidang) adalah sebagai berikut:

#### 1. Kepala Dinas

Dalam melaksanakan tugas pokok sebagaimana dimaksud, **Kepala Dinas** menyelanggarakan fungsi:

- a. Perumusan kebijakan di bidang pariwisata dan bidang kepemudaan dan Olahraga;
- b. Pelaksanaan kebijakan di bidang pariwisata dan bidang kepemudaan dan Olahraga;

- c. Pelaksanaan evaluasi dan pelaporan di bidang pariwisata dan bidang kepemudaan dan Olahraga;
- d. Pelaksanaan administrasi dinas di bidang pariwisata dan bidang kepemudaan dan Olahraga; dan
- e. Pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh Bupati terkait dengan tugas dan fungsinya.

#### 2. Sekretariat

**Sekretariat** mempunyai tugas memberikan pelayanan teknis dan administrasi kepada seluruh unit kerja di lingkungan Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga.

Dalam melaksanakan tugas pokok sebagaimana dimaksud, **Sekretariat** mempunyai fungsi:

- Koordinasi penyusunan rencana strategis, rencana kerja, rencana program dan anggaran, pelaporan perencanaan dan akuntabiltas kinerja;
- Pembinaan dan penyelenggaraan urusan umum dan kepegawaian meliputi: ketatausahaan, kepegawaian, penatausahaan aset dan perlengkapan, kerja sama, hubungan masyarakat, dan kearsipan;
- c. Pembinaan dan penyelenggaraan urusan keuangan meliputi: perbendaharaan, akuntansi, verifikasi, dan tindak lanjut Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP);
- d. Koordinasi dan penyusunan peraturan perundang-undangan;
- e. Pengelolaan barang milik/ kekayaan negara; dan
- f. Pelaksanakan tugas dinas lain yang diberikan atasan, berkoordinasi dengan instansi terkait dalam pelaksanaannya.

#### Sekretariat membawahi:

- a. Sub Bagian Umum dan Keuangan;
- b. Kelompok Jabatan Fungsional.

- 1. Subbagian Umum dan Keuangan mempunyai tugas melaksanakan urusan kepegawaian, ketatausahaan, penatausahaan aset dan perlengkapan, kerja sama, kehumasan, ketatalaksanaan, serta urusan keuangan. Subbagian Umum dan Keuangan mempunyai uraian tugas pekerjaan:
  - a. Melakukan penyiapan bahan perumusan kebijakan lingkup umum dan keuangan;
  - b. Melakukan penyiapan bahan petunjuk teknis lingkup administrasi kepegawaian yang meliputi kegiatan penyiapan bahan penyusunan rencana mutasi, promosi, kepangkatan, cuti, disiplin, pengembangan pegawai dan kesejahteraan pegawai;
  - c. Melakukan penyiapan bahan petunjuk teknis pengelolaan ketatausahaan yang meliputi pengelolaan administrasi surat menyurat, tata naskah dinas, dan penataan kearsipan;
  - d. Melakukan penyiapan bahan petunjuk teknis lingkup administrasi keuangan yang meliputi kegiatan pengelolaan dan pengendalian keuangan, perbendaharaaan, akuntansi, verifikasi, dan tindak lanjut Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP);
  - e. Melakukan pengelolaan dan penyusunan laporan administrasi kepegawaian, ketatausahaan, peraturan perundang-undangan, tatalaksana, dan hubungan Masyarakat;
  - f. Melakukan pengelolaan administrasi keuangan meliputi kegiatan urusan gaji pegawai, pengendalian keuangan, pengujian dan penerbitan Surat Perintah Membayar (SPM), perbendahaan, akuntansi, verifikasi, tindak lanjut LHP serta penyusunan laporan keuangan satuan;
  - g. Melakukan pemeliharaan dan pengelolaan aset dan perlengkapan, pengelolaan inventaris barang milik negara dan penyusunan laporan aset satuan;

- h. Melakukan penyiapan bahan evaluasi dan laporan administrasi keuangan;
- i. Melakukan penyiapan bahan koordinasi dengan unit kerja/instansi terkait sesuai lingkup tugas; dan
- j. Melakukan tugas lain yang diberikan atasan sesuai dengan tugasnya.

#### 3. Bidang Pemuda dan Olahraga

Bidang Kepemudaan dan Olahraga mempunyai tugasmelaksanakan penyusunan, perumusan dan pelaksanaan kebijakan, pembinaan, peningkatan, pengawasan, pengendalian, evaluasi dan pelaporan di bidang kepemudaan dan olahraga. Untuk melakukan tugas sebagaimana dimaksud, Bidang Pemuda dan Olahraga mempunyai fungsi :

- a. Menyusun, pelaksanaan dan evaluasi serta pelaporan program dan rencana kerja dibidang kepemudaan dan olahraga;
- b. Penyiapan perumusan dan pelaksanaan kebijakan teknis, fasilitasi, kordinasi, pemantauan dan evaluasi pembinaan kepemudaan, profil perkembangan kepemudaan;
- c. Penyiapan perumusan dan pelaksanaan kebijakan teknis, fasilitas, kordinasi, pemantauan dan evaluasi pembinaan dan peningkatan prestasi olahraga;
- d. Penyiapan perumusan dan pelaksanaan kebijakan teknis, fasilitasi, koordinasi, pemantauan dan evaluasi kebutuhan dan pemanfaatan sarana prasarana olahraga; dan
- e. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan atasan, sesuai dengan tugas dan fungsinya;

#### 4. Bidang Pariwisata

Bidang Pariwisata mempunyai tugas melaksanakan penyusunan, perumusan dan pelaksanaan kebijakan teknis, fasilitasi, koordinasi, pemantauan dan evaluasi di bidang Pariwisata. Untuk melaksanakan tugas tersebut, Bidang Pariwisata mempunyai fungsi :

- a. Penyusunan, pelaksanaan dan evaluasi peserta pelaporan program dan rencana kerja dibidang pariwisata;
- b. Penyiapan perumusan, petunjuk dan pelaksanaan kebijakan teknis, fasilitas, kordinasi, pemantauan dan evaluasi pembinaan, pengawasan, pengendalian, pengembangan dan pelestarian daya tarik wisata;
- c. Penyiapan perumusan, petunjuk dan pelaksanaan kebijakan teknis, fasilitasi, kordinasi, pemantauan, dan evaluasi pembinaan pengelolaan sarana prasarana serta jasa usaha pariwisata;
- d. Penyimpanan perumusan, petunjuk dan pelaksanaan kebijakan teknis, fasilitasi, kordinasi, pemantauan dan evaluasi promosi dan pemasaran pariwisata;
- e. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan atasan, sesuai dengan tugas dan fungsinya;

Menelaah dari tugas pokok dan fungsi yang telah diutarakan diatas maka dapat diidentifikasikan beberapa isu-isu strategis terkait pelaksanaan tugas pokok dan fungsi pada Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Pariwisata Kab. Tanjab Barat adalah sebagai berikut:

Tabel 2.4 Isu-isu Strategis DISPARPORA Kab. Tanjab Barat

No	ASPEK	ISU STRATEGIS
1	Sumber Daya Manusia	<ul> <li>Sangat kurangnya jumlah SDM khususnya di jajaran Staf fungsional umum</li> <li>Masih kurang dan terbatasnya SDM yang memiliki skill dan kompetensi yang sesuai dengan bidangnya.</li> <li>Belum optimalnya pengelolaan data base DISPARPORA yang tersusun secara sitematis dan akurat</li> </ul>
2	Pariwisata	<ul> <li>Desa Wisata masih belum memenuhi kualifikasi Desa Wisata berstandar Nasional.</li> <li>Jumlah potensi wisata yang banyak dan tidak</li> </ul>

	sebanding dengan jumlah Destinati yang ada.  • Ketersediaan SDM kepariwisataan yang masih sangat rendah
3 Pemuda	Tidak optimalnya kegiatan kepemudaan.
4 Olahraga	<ul> <li>Masih rendahnya perolehan mendali pada kejuaraan olahraga</li> <li>Tingkat kebugaran masyarakat masih rendah</li> <li>Terjadinya kesenjangan pada kejuaraan multi event di daerah, atlet terpusat pada suatu kecamatan saja</li> <li>Masyarakat/ anak-anak tidak mengenal olahraga tradisional yang bersal dari daerahnya sendiri</li> <li>Berpindahnya atlet berprestasi ke daerah lain karena ingin mendapatkan penghasilan yang tetap</li> <li>Tingkat kriminalitas yang tinggi dikarenakan tidak adanya wadah buat mengekspresikan dan melalui bidang olahraga</li> <li>Prestasi olahraga yang masih rendah</li> <li>Tingkat kebugaran dan kesehatan yang rendah</li> </ul>

#### 2.5 Review Terhadap RKPD

Perumusan Rancangan RKPD pada dasarnya adalah memadukan materik pokok yang telah disusun dalam Rancangan Awal RKPD Propinsi dengan rancangan Renja OPD dan mensinkronkannya dengan kebijakan Nasional/ Propinsi tahun rencana. Dengan demikian, penyusunan Rancangan RKPD bertujuan untuk menyempurnakan rancangan Renja melalui proses pengintegrasian dan harmonisasi proram dan kegiatan prioritas yang tercantum dalam rancangan Renja OPD serta untuk mengharmoniskan dan mensinergikan terhadap prioritas dan sasaran pembangunan nasional dan propinsi.

Review terhadap rancangan awal Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) adalah sebagai berikut:

- 1. Perbandingan antara rancangan awal RKPD dengan hasil analisis kebutuhan belum adanya perbedaan rencana pagu anggaran.
- 2. Terkait perbedaan Indikator Kinerja antara Ranwal RKPD telah mengacu Kepmen 900.1.15.5-1317 Tahun 2023 yang sudah dibakukan oleh Kementerian Dalam Negeri RI.

No.			RKPD		Hasil Analisis Kebutuhan						
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Catatan Penting
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
			B YANG TIDAK BERKAI		I PELAYANAN DAS						
	OLAHRAGA		NG KEPEMUDAAN DAN	JDAAN DAN URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG KEPEMUDAAN DAN OLAHRAGA							
	PROGRAM PENGEM KEPEMUDAAN	BANGAN KA	APASITAS DAYA SAING		566.375.000	PROGRAM PENGE KEPEMUDAAN	MBANGAN	AING	464.079.600		
1		p Pemuda Pe	engembangan Pemuda dar elopor Kabupaten/ Kota, W aten/ Kota		366.375.000	Kepemudaan Terha	dap Pemuda	i Pengembangan Pemu Pelopor Kabupaten/ K emuda Kader Kabupat	Cota,	464.079.600	
	Koordinasi, Sinkronisasi, dan Penyelenggaraan Pengembangan Kewirausahaan Pemuda Bagi Wirausaha pemula Tingkat Kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Wirausaha Muda Tingkat kabupaten/kota Yang Difasilitasi Pengembangan Kewirausahaan Pemuda	30 Orang	200.000.000	Koordinasi, Sinkronisasi, dan Penyelenggaraan Pengembangan Kewirausahaan Pemuda Bagi Wirausaha pemula Tingkat Kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Wirausaha Muda Tingkat kabupaten/kota Yang Difasilitasi Pengembangan Kewirausahaan Pemuda	30 Orang	333.630.000	
	Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Pengembangan Kepeloporan Pemuda bagi Pemuda Pelopor Tingkat Kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Pemuda Pelopor Tingkat kabupaten/kota dari Seluruh Kabupaten/Kota yang difasilitasi dalam Pengembangan Kepeloporan Pemuda	30 Orang	166.375.000	Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Pengembangan Kepeloporan Pemuda bagi Pemuda Pelopor Tingkat Kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Pemuda Pelopor Tingkat kabupaten/kota dari Seluruh Kabupaten/Kota yang difasilitasi dalam Pengembangan Kepeloporan Pemuda	30 Orang	130.449.600	

2	Pemberdayaan dan Pe Daerah Kabupaten/ Ko		Organisasi Kepemudaan	Tingkat	200.000.000	Pemberdayaan dan Tingkat Daerah Kal		an Organisasi Kepem	udaan	-	
3	Koordinasi, sinkronisasi, dan Penyelenggaran Pengembangan Organisasi Kepemudaan Tingkat Kabupaten/ Kota PROGRAM PENGEMI Pembinaan dan Penger	Kab. Tanjung Jabung Barat  BANGAN DA	Jumlah Organisasi Kepemudaan Tingkat Daerah yang Meningkat Kapasitasnya YA SAING KEOLAHRAG hraga Pendidikan pada J	enjang	231.206.627.242 199.525.007.242	Koordinasi, sinkronisasi, dan Penyelenggaran Pengembangan Organisasi Kepemudaan Tingkat Kabupaten/ Kota PROGRAM PENGE Pembinaan dan Pen	Kab. Tanjung Jabung Barat  MBANGAN gembangan	Jumlah Organisasi Kepemudaan Tingkat Daerah yang Meningkat Kapasitasnya  DAYA SAING KEOLA Olahraga Pendidikan j di Kewenangan Daera	pada	15.075.131.700 6.003.271.700	
	Koordinasi dan sinkronisasi penyediaan prasarana olahraga melalui perencanaan, pengadaan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan pengawasan Prasarana Olahraga di tingkat kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah sarana dan prasarana olahraga di tingkat kabupaten/kota yang tersedia	205 Unit	199.525.007.242	Kabupaten/ Kota Koordinasi dan sinkronisasi penyediaan prasarana olahraga melalui perencanaan, pengadaan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan pengawasan Prasarana Olahraga di tingkat kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah sarana dan prasarana olahraga di tingkat kabupaten/kota yang tersedia	11 Unit	6.003.271.700	
4	Penyelenggaraan Keju	iaraan Olahr	aga Tingkat Daerah Kabu	ipaten/ Kota	26.064.800.000	Penyelenggaraan K Kabupaten/ Kota	ejuaraan Ol	ahraga Tingkat Daeral	h	1.945.860.000	
	Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Kejuaraan Olahraga Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/Kota	5 Kegiatan	1.064.800.000	Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Kejuaraan Olahraga Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/Kota	3 Kegiatan	529.470.000	

	Keikutsertaan anggota kontingen kabupaten/kota dalam Penyelenggaraan pekan dan kejuaraan olahraga	Kab. Tanjung Jabung Barat Prov. Jambi	Jumlah Peserta pada Penyelenggaraan Kejuaraan Tingkat kabupaten/kota	300 Orang	25.000.000.000	Keikutsertaan anggota kontingen kabupaten/kota dalam Penyelenggaraan pekan dan kejuaraan	Kab. Tanjung Jabung Barat Prov. Jambi	Jumlah Peserta pada Penyelenggaraan Kejuaraan Tingkat kabupaten/kota	250 Orang	1.416.390.000	
						olahraga					
5	Pembinaan dan Penger Provinsi	mbangan Ola	ahraga Prestasi Tingkat D	aerah	4.552.020.000	Pembinaan dan Pen Provinsi	gembangan	Olahraga Prestasi Tin	gkat Daerah	6.446.000.000	
	Pemberian Penghargaan olahraga bagi yang berprestasi dan/atau berjasa dalam memajukan Olahraga	Kab. Tanjung Jabung Barat. Prov. Jambi	Jumlah penerima Penghargaan olahraga	40 Orang	1.331.000.00	Pemberian Penghargaan olahraga bagi yang berprestasi dan/atau berjasa dalam memajukan Olahraga	Kab. Tanjung Jabung Barat. Prov. Jambi	Jumlah penerima Penghargaan olahraga	40 Orang	1.000.000.00	
	Pembinaan dan Pengembangan Olahragawan Berprestasi kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Olahragawan Berprestasi kabupaten/kota yang Dibina dan Diberikan Pengembangan	50 Orang	3.221.020.000	Pembinaan dan Pengembangan Olahragawan Berprestasi kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Olahragawan Berprestasi kabupaten/kota yang Dibina dan Diberikan Pengembangan	50 Orang	6.445.000.000	
6	Pembinaan dan Penge	mbangan Or	ganisasi Olahraga		66.550.000	Pembinaan dan Pen	gembangan	Organisasi Olahraga		-	
	Pelaksanaan Standar nasional pengelolaan Organisasi Keolahragaan di kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Persentase pengelolaan organisasi keolahragaan di kabupaten/kota sesuai dengan standar nasional	1 Dokumen	66.550.000	Pelaksanaan Standar nasional pengelolaan Organisasi Keolahragaan di kabupaten/kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Persentase pengelolaan organisasi keolahragaan di kabupaten/kota sesuai dengan standar nasional	1 Dokumen	-	
7	Pembinaan dan Penge				998.250.000	Pembinaan dan Pen				680.000.000	
	Pemberdayaan Perkumpulan Olahraga Rekreasi	Kab. Tanjung Jabung	Jumlah Laporan Hasil Pembinaan dalam	1 Laporan	732.050.000	Pemberdayaan Perkumpulan Olahraga	Kab. Tanjung Jabung	Jumlah Laporan Hasil Pembinaan dalam	1 Laporan	680.000.000	

		Barat	rangka			Rekreasi	Barat	rangka			
			Pemberdayaan					Pemberdayaan			
			Perkumpulan					Perkumpulan			
			Olahraga Rekreasi					Olahraga			
								Rekreasi			
	Pengembangan	Kab.	Jumlah Dokumen	2 Dokumen	266.200.000	Pengembangan	Kab.	Jumlah Dokumen	2	-	
	Olahraga Wisata,	Tanjung	Lembaga			Olahraga Wisata,	Tanjung	Lembaga	Dokumen		
	Tantangan dan	Jabung	Hasil			Tantangan dan	Jabung	Hasil	Bonumon		
	Petualangan	Barat	Penyelenggaraan			Petualangan	Barat	Penyelenggaraan			
	1 Ctualangan	Darat	Olahraga Wisata,			1 Coudiangan	Darat	Olahraga Wisata,			
			Tantangan					Tantangan			
			dan Petualangan					dan Petualangan			
	DDOCDAM DENCEM	DANICIANI IZA	PASITAS KEPRAMUKA	A NT	735.640.000	DDOOD AM DENIOR	NATIONA NICUM NI	KAPASITAS KEPRAM	ATTIZA A NI	500.000.000	
-				ALN							
8	Pembinaan dan Penge			17.0	735.640.000			Kapasitas Kepramuka		500.000.000	
	Pengembangan	Kab.	Jumlah SDM	15 Orang	150.000.000	Pengembangan	Kab.	Jumlah SDM	15 Orang	-	
	Kapasitas SDM	Tanjung	Kepramukaan			Kapasitas SDM	Tanjung	Kepramukaan			
	Kepramukaan	Jabung	Tingkat Daerah yang			Kepramukaan	Jabung	Tingkat Daerah			
	Tingkat Daerah	Barat.	Meningkat			Tingkat Daerah	Barat.	yang			
		Prov.	Kapasitasnya				Prov.	Meningkat			
		Jambi					Jambi	Kapasitasnya			
	Penyelenggaraan	Kab.	Jumlah Laporan	1 Laporan	585.640.000	Penyelenggaraan	Kab.	Jumlah Laporan	1 Laporan	500.000.000	
	Kegiatan	Tanjung	Kegiatan			Kegiatan	Tanjung	Kegiatan			
	Kepramukaan	Jabung	Kepramukaan			Kepramukaan	Jabung	Kepramukaan			
	Tingkat Daerah	Barat.	Tingkat			Tingkat Daerah	Barat.	Tingkat			
		Prov.	Daerah				Prov.	Daerah			
		Jambi					Jambi				
	URUSAN PEMERINT	'AHAN PILIF	IAN			URUSAN PEMERIN	NTAHAN PI	LIHAN			
	URUSAN PEMERINT	'AHAN BIDA	NG PARIWISATA			URUSAN PEMERIN	NTAHAN BI	DANG PARIWISATA			
	PROGRAM PENING	ATAN DAYA	TARIK DESTINASI PAI	RIWISATA	10.418.875.019	PROGRAM PENING	GKATAN DA	YA TARIK DESTINA	SI	826.993.000	
						PARIWISATA					
9	Pengelolaan Daya Tar	ik Wisata Ka	bupaten/ Kota		1.863.400.000	Pengelolaan Daya T	arik Wisata	Kabupaten/ Kota		826.993.000	
	Perencanaan	Kab.	Jumlah Dokumen	1 Dokumen	1.863.400.000	Perencanaan	Kab.	Jumlah Dokumen	1	826.993.000	
	Pengembangan	Tanjung	Perencanaan			Pengembangan	Tanjung	Perencanaan	Dokumen		
	Daya Tarik Wisata	Jabung	Pengembangan Daya			Daya Tarik	Jabung	Pengembangan			
	Kab/ Kota	Barat	Tarik Wisata			Wisata Kab/ Kota	Barat	Daya Tarik			
			Kabupaten/Kota					Wisata			
								Kabupaten/Kota			

10			ariwisata Kabupaten/ Kota		7.989.275.019			Pariwisata Kabupate		500.000
	Pengadaan/ Pemeliharaan/ Rehabilotasi Sarana dan Prasarana dalam Pengelolaan Kawasan Wisata Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Sarana dan Prasarana yang Tersedia dan Terpelihara dalam Pengelolaan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/Kota	10 Unit	7.589.975.019	Pengadaan/ Pemeliharaan/ Rehabilotasi Sarana dan Prasarana dalam Pengelolaan Kawasan Wisata Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Sarana dan Prasarana yang Tersedia dan Terpelihara dalam Pengelolaan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/Kota	1 Unit	500.000
	Perencanaan Kawasan Strategis Pariwisata Kab/ Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Tersedianya Dokumen Perencanaan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/Kota	1 Dokumen	399.300.000	Perencanaan Kawasan Strategis Pariwisata Kab/ Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Tersedianya Dokumen Perencanaan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/Kota	1 Dokumen	-
11	Pengelolaan Destinasi	Pariwisata l	Kabupaten/ Kota		499.650.000	Pengelolaan Destina	asi Pariwisat	ta Kabupaten/ Kota		-
	Penetapan Destinasi Pariwiata Kabupaten/ Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Destinasi Pariwisata Kabupaten/Kota yang Ditetapkan	1 Lokasi	300.000.000	Penetapan Destinasi Pariwiata Kabupaten/ Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Destinasi Pariwisata Kabupaten/Kota yang Ditetapkan	1 Lokasi	-
	Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengelolaan Destinasi Pariwisata Kabupaten/Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Hasil Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengelolaan Destinasi Pariwisata Kabupaten/Kota	1 Dokumen	199.650.000	Monitoring dan Evaluasi Pengelolaan Destinasi Pariwisata Kabupaten/ Kota	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Hasil Monitoring dan Evaluasi Pengelolaan Destinasi Pariwisata Kabupaten/Kota	1 Dokumen	-
12	Penetapan Tanda Daft	ar Usaha Pa	riwisata Daerah Kab/ Kot	a	66.550.000	Penetapan Tanda D	aftar Usaha	Pariwisata Daerah Ka	ab/ Kota	-
	Penyediaan Layanan Konsultasi Pendaftaran Perizinan Berusaha	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Layanan Fasilitasi Konsultasi Pendaftaran	5 Dokumen	66.550.000	Penyediaan Layanan Konsultasi Pendaftaran	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Layanan Fasilitasi Konsultasi	5 Dokumen	-

	Berbasis Risiko		Perizinan			Perizinan		Pendaftaran			
	Sektor Pariwisata di		Berusaha Sektor			Berusaha		Perizinan			
	Tingkat Kab/Kota		Pariwisata			Berbasis Risiko		Berusaha Sektor			
			ditingkat Kab/Kota			Sektor Pariwisata		Pariwisata			
						di Tingkat		ditingkat			
						Kab/Kota		Kab/Kota			
	PROGRAM PEMASAF	AN PARIWI	SATA		766.200.000	PROGRAM PEMAS	ARAN PARI		1	379.624.000	
13			uar Negeri Daya Tarik, D	estinasi dan	766.200.000			n Luar Negeri Daya T	arik.	379.624.000	
	Kawasan Strategis Par							s Pariwisata Kabupat			
	Penguatan Promosi	Dalam	Jumlah Dokumen	3 Promosi	266.200.000	Penguatan	Dalam	Jumlah Dokumen	3 Promosi	-	
	Melalui Media	dan Luar	Hasil			Promosi Melalui	dan	Hasil Penguatan			
	Cetak, Elektronik	Kab.	Penguatan Promosi			Media Cetak,	Luar	Promosi Melalui			
	dan Media Lainnya	Tanjung	Melalui			Elektronik dan	Kab.	Media Cetak,			
	Baik Dalam dan	Jabung	Media Cetak,			Media Lainnya	Tanjung	Elektronik, dan			
	Luar Negeri	Barat	Elektronik, dan			Baik Dalam dan	Jabung	Media Lainnya			
			Media Lainnya Baik			Luar Negeri	Barat	Baik Dalam dan			
			Dalam					Luar Negeri			
			dan Luar Negeri								
	Fasilitasi Kegiatan	Dalam	Jumlah Kegiatan	3 Kegiatan	500.000.000	Fasilitasi	Dalam	Jumlah Laporan	3	379.624.000	
	Pemasaran	dan Luar	Pemasaran			Kegiatan	dan	Kegiatan	Kegiatan		
	Pariwisata Baik	Kab.	Pariwisata Baik			Pemasaran	Luar	Pemasaran			
	Dalam dan Luar	Tanjung	Dalam dan			Pariwisata Baik	Kab.	Pariwisata Baik			
	Negeri Pariwisata	Jabung	Luar Negeri			Dalam dan Luar	Tanjung	Dalam dan Luar			
	Kab/ Kota	Barat				Negeri Pariwisata	Jabung	Negeri			
						Kab/ Kota	Barat				
	PROGRAM PENGEM	BANGAN EK	ONOMI KREATIF MELA	LUI	700.000.000	PROGRAM PENGE	MBANGAN	EKONOMI KREATIF	'MELALUI	894.160.000	
	PEMENFAATAN DAN	I PERLINDU	INGAN HAK KEKAYAAN	1		PEMENFAATAN D	AN PERLIN	DUNGAN HAK KEK	AYAAN		
	INTELEKTUAL					INTELEKTUAL					
14			if/ Ruang Kreatif/ Kota Kı		700.000.000			eatif/ Ruang Kreatif/ I		894.160.000	
			mosi dan Berinteraksi Ba	gi Insan				promosi dan Berintera	aksi Bagi		
	Kreatif Di Daerah Kab					Insan Kreatif Di Da	erah Kabupa	· ·			
	Pengembangan dan	Kab.	Jumlah Penyediaan	3 Unit	700.000.000	Pengembangan	Kab.	Jumlah	2 Unit	894.160.000	
	Revitalisasi	Tanjung	Sarana dan			dan Revitalisasi	Tanjung	Penyediaan			
	Prasarana Kota	Jabung	Prasarana Kota			Prasarana Kota	Jabung	Sarana dan			
	Kreatif	Barat	Kreatif			Kreatif	Barat	Prasarana Kota			
								Kreatif			
	PROGRAM PENGEM	BANGAN SU	MBER DAYA PARIWISA	TA DAN	958.320.000	PROGRAM PENGE	MBANGAN	SUMBER DAYA PAR	IWISATA	102.932.000	

				DAN EIZONOMI IZDE AMID							
	EKONOMI KREATIF					DAN EKONOMI KE					
15	Pelaksanaan Peningka	atan Kapasit	as Sumber Daya Manusia	Pariwisata	958.320.000	Pelaksanaan Pening	gkatan Kapa	sitas Sumber Daya Ma	anusia	102.932.000	
	dan Ekonomi Kreatif	lingkat Dasa	r			Pariwisata dan Eko	nomi Kreatif	Tingkat Dasar			
	Pemberdayaan dan Pembinaan	Kab. Tanjung	Jumlah Masyarakat yang	80 Orang	758.670.000	Pemberdayaan dan Pembinaan	Kab. Tanjung	Jumlah Masyarakat yang	80 Orang	1.810.000	
	Masyarakat untuk Pengembangan Pariwisata	Jabung Barat	memperoleh Pemberdayaan dan Pembinaan Masyarakat untuk pengembangan Pariwisata			Masyarakat untuk Pengembangan Pariwisata	Jabung Barat	memperoleh Pemberdayaan dan Pembinaan Masyarakat untuk pengembangan Pariwisata			
	Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi bagi Tenaga Kerja Bidang Pariwisata	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Orang yang Mengikuti Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi bagi Tenaga Kerja Bidang Pariwisata	25 Orang	199.650.000	Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi bagi Tenaga Kerja Bidang Pariwisata	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Orang yang Mengikuti Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi bagi Tenaga Kerja Bidang Pariwisata	25 Orang	101.122.000	
	PROGRAM PENUNJA	ANG URUSA	N PEMERINTAH DAERA	Н	5.204.258.664	PROGRAM PENUN	JANG URU	SAN PEMERINTAH I	DAERAH	5.276.147.087	
16	Perencanaan, Pengang	ggaran dan E	valuasi Kinerja Perangka	t Daerah	199.650.500	Perencanaan, Penga Daerah	ınggaran daı	n Evaluasi Kinerja Per	angkat	221.734.200	
	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	9 Dokumen	99.825.500	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	9 Dokumen	108.677.800	
	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi	18 Dokumen	66.550.000	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian	18 Dokumen	77.333.200	

			Kinerja SKPD					Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD			
	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Evaluasi	40 Dokumen	33.275.000	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Evaluasi	40 Dokumen	35.723.200	
17	Administrasi Keuanga	n Perangkat	Daerah		3.845.596.263	Administrasi Keuan	gan Perangk	at Daerah		3.538.957.312	
	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	14 ASN/ Orang	3.357.572.347	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	14 ASN/ Orang	2.329.055.312	
	Penyediaan Jasa Administrasi Pelaksana Tugas ASN	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Hasil Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	12 Dokumen	416.758.848	Penyediaan Jasa Administrasi Pelaksana Tugas ASN	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Hasil Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	12 Dokumen	1.186.080.000	
	Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	1 Dokumen	26.170.788	Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	1 Dokumen	16.970.000	
	Koordinasi Penyusunan Pelaporan Akhir Tahun SKPD	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	1 Laporan	22.547.140	Koordinasi Penyusunan Pelaporan Akhir Tahun SKPD	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	1 Laporan	3.362.000	
	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Bulanan/ Triwulan/ Semesteran SKPD	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulanan/ Semesteran SKPD dan Laporan Koordinasi	1 Laporan	22.547.140	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Bulanan/ Triwulan/ Semesteran SKPD	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulanan/ Semesteran SKPD dan Laporan	1 Laporan	3.490.000	

			Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/ Semesteran SKPD					Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulan an/Semesteran SKPD			
18	Administrasi Umum P			40.70.1	866.997.156	Administrasi Umum			40.70.1	882.428.000	
	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	12 Paket	50.661.172	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	12 Paket	83.540.000	
	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	4 Paket	32.885.710	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	4 Paket	54.900.000	
	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	10 Paket	13.932.491	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Peneranga n Bangunan Kantor yang Disediakan	10 Paket	14.573.000	
	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- undangan	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan yang Disediakan	5 Dokumen	8.784.600	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- undangan	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang Undangan yang Disediakan	5 Dokumen	8.000.000	
	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	12 Paket	29.282.000	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	12 Paket	88.504.000	
	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi	Dalam dan Luar Kab.	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan	12 Laporan	731.451.183	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi	Dalam dan Luar	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi	12 Laporan	632.911.000	

	SKPD	Tanjung	Konsultasi SKPD			SKPD	Kab.	dan Konsultasi			
		Jabung					Tanjung	SKPD			
		Barat					Jabung				
							Barat				
19	Pengadagan Barang M	ilik Dooroh l	Penunjang Urusan Pemer	intah Daarah	141.432.060	Pangadagan Rarang		h Penunjang Urusan	Pamarintah	-	
10	i ciigadaaan Darang W	ilik Dacian i	chanjang orusan remer	intan Dacran	141.402.000	Daera			1 cmcriman		
	Pengadaan	Kab.	Jumlah Unit	7 Unit	141.432.060	Pengadaan	Kab.	Jumlah Unit	7 Unit	-	
	Peralatan dan Mesin	Tanjung	Peralatan dan Mesin			Peralatan dan	Tanjung	Peralatan dan			
	Lainnya	Jabung	Lainnya yang			Mesin Lainnya	Jabung	Mesin Lainnya			
		Barat	Disediakan			·	Barat	yang Disediakan			
18	Pemeliharaan Barang	Milik Daeral	Penunjang Urusan Peme	erintah	432.471.122	Pemeliharaan Barar	ng Milik Dae	rah Penunjang Urusa	n	424.196.000	
	Daerah		<b>,</b>			Pemerintah Daerah					
	Pemeliharaan/	Kab.	Jumlah Gedung	1 Unit	163.787.402	Pemeliharaan/	Kab.	Jumlah Gedung	1 Unit	218.676.000	
	Rehabilitasi Gedung	Tanjung	Kantor dan			Rehabilitasi	Tanjung	Kantor dan			
	Kantor dan	Jabung	Bangunan Lainnya			Gedung Kantor	Jabung	Bangunan			
	Bangunan Lainnya	Barat	yang			dan Bangunan	Barat	Lainnya yang			
			Dipelihara/Direhabili			Lainnya		Dipelihara/Direha			
			tasi					bilitasi			
	Pemeliharaan	Kab.	Jumlah Peralatan	20 Unit	14.964.414	Pemeliharaan	Kab.	Jumlah Peralatan	20 Unit	25.790.000	
	Peralatan dan Mesin	Tanjung	dan Mesin Lainnya			Peralatan dan	Tanjung	dan Mesin			
	Lainnya	Jabung	yang Dipelihara			Mesin Lainnya	Jabung	Lainnya yang			
		Barat					Barat	Dipelihara			
	Penyediaan Jasa	Kab.	Jumlah Kendaraan	14 Unit	253.719.306	Penyediaan Jasa	Kab.	Jumlah	14 Unit	179.730.000	
	Pemeliharaan dan	Tanjung	Perorangan Dinas			Pemeliharaan dan	Tanjung	Kendaraan			
	Pajak Kendaraan	Jabung	atau Kendaraan			Pajak Kendaraan	Jabung	Perorangan Dinas			
	Perorangan Dinas	Barat	Dinas Jabatan yang			Perorangan Dinas	Barat	atau Kendaraan			
	atau Kendaraan		Dipelihara dan			atau Kendaraan		Dinas Jabatan			
	Dinas Jabatan		dibayarkan Pajaknya			Dinas Jabatan		yang Dipelihara			
								dan dibayarkan			
								Pajaknya			
19	Administrasi Kepegaw				28.696.360	Administrasi Kepeg				37.900.000	
	Pengadaan Pakaian	Kab.	Jumlah Paket	28.696.360	28.696.360	Pengadaan	Kab.	Jumlah Paket	1 Paket	37.900.000	
	Dinas beserta	Tanjung	Pakaian Dinas			Pakaian Dinas	Tanjung	Pakaian Dinas			
	Perlengkapannya	Jabung	beserta			beserta	Jabung	beserta			
		Barat	Perlengkapannya			Perlengkapannya	Barat	Perlengkapannya			
20	Penyediaan Jasa Penu	njang Urusa			121.886.325		nunjang Uru	san Pemerintah Daer	ah	170.931.575	
	Penyediaan Jasa	Kab.	Jumlah Laporan	12 Laporan	4.172.685	Penyediaan Jasa	Kab.	Jumlah Laporan	12	2.400.000	

Surat Menyurat	Tanjung Jabung Barat	Penyediaan Jasa Surat Menyurat			Surat Menyurat	Tanjung Jabung Barat	Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Laporan		
Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	12 Laporan	30.163.036	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	12 Laporan	30.791.575	
Penyediaan Jasa komunikasi Sumber Daya air dan Listrik		Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	12 Laporan	117.713.640	Penyediaan Jasa komunikasi Sumber Daya air dan Listrik	Kab. Tanjung Jabung Barat	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	12 Laporan	137.740.000	
TOTAL				251.018.930.083	TOTAL			23.519.067.387		

#### 2.6 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat

DISPARPORA merupakan OPD teknis pelaksanaan urusan wajib bukan pelayanan dasar yang melaksanakan urusan pemerintahan bidang Kepemudaan dan Olah Raga serta urusan pilihan yang melaksanakan urusan pemerintahan bidang Pariwisata.

Renja DISPARPORA Tahun 2025 memuat program-program sebagaimana tema yang diusung. Program prioritas yang merupakan program utama yang diselenggarakan oleh DISPARPORA Kab. Tanjung Jabung Barat, secara langsung berwujud outcome yang mendukung capaian program pembangunan daerah atau prioritas dan sasaran pembangunan daerah, serta berhubungan dengan pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat. Berikut adalah program dan kegiatan DISPARPORA Kab. Tanjab Barat berdasarkan usulan dari masyarakat atau pemangku kepentingan yang telah dibahas pada Forum Organisasi Perangkat Daerah Tahun 2025 dan telah di akomodir pada RKA Tahun 2025:

#### **Tabel 2.6** Usulan yang Diakomodir pada RKA Tahun 2025

Ī	No.	Ke	giatan	Alamat	Kecamatan
	1	Sarana dan Prasarana Olahraga berstandar Nasional	Pembangunan Lapangan Bulu Tangkis RT. 32 Teluk Nilau	RT. 32, Teluk Nilau	Pengabuan
	2	Sarana dan Prasarana Olahraga berstandar Nasional	Peningkatan lapangan bola volly dan pagar lapangan volume 1 paket	RT 02 Dusun Mekar, Sungai Landak	Senyerang
	3	Sarana dan Prasarana Olahraga berstandar Nasional	Peningkatan lapangan bola volley dan pagar lapangan volume 1 paket	RT 15 Dusun mekar, Sungai Landak	Senyerang
	4	Sarana dan Prasarana Olahraga berstandar Nasional	Peningkatan Lapangan Volly	Depan Sd N 148/V Desa Mekar Jati	Pengabuan
	5	Sarana dan Prasarana Olahraga berstandar Nasional	Peningkatan Lapangan Volly	Depan Sd N 80/V Desa Sungai Jering	Pengabuan

### BAB III TUJUAN DAN SASARAN RENJA PERANGKAT DAERAH

#### 3.1 Telaah Terhadap Kebijakan Nasional

Kebijakan nasional bidang Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga yang terkait dengan tugas pokok dan fungsi Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga (DISPARPORA) Kab. Tanjung Jabung Barat sebagai berikut:

- A. Telaah Kebijakan Nasional Bidang Pemuda dan Olahraga yang merupakan arah kebijakan Kementerian Pemuda dan Olahraga:
  - 1. Meningkatkan pelayanan kepemudaan melalui penyadaran, pemberdayaan, pengembangan kepemimpinan, kepeloporan dan kewirausahaan Pemuda;
  - 2. Meningkatkan pendidikan kepramukaan bagi anggota pramuka siaga, penggalang, penegak dan pandega;
  - 3. Meningkatkan sinergi lintas sektor dalam pelaksanaan pelayanan kepemudaan dan kepramukaan;
  - 4. Meningkatkan sinergi dan kemitraan lintas sektor pemerintahan, swasta dan masyarakat dalam pembinaan, pengembangan dan penyelenggaraan keolahragaan nasional;
  - 5. Meningkatkan budaya olahraga dan gaya hidup sehat di kalangan masyarakat untuk kebugaran dan produktivitas;
  - 6. Mewujudkan dan mengembangkan olahragawan yang berprestasi pada kompetisi bertaraf regional dan internasional melalui peningkatan kemampuan dan potensi olahragawan muda potensial dan olahragawan andalan nasional secara sistematis, terpadu, berjenjang, dan berkelanjutan serta pemanfaatan iptek olahraga modern untuk mendukung pembibitan olahragawan berbakat dan peningkatan mutu pelatih bertaraf internasional pada pembinaan prestasi olahraga.

- B. Telaah Kebijakan Nasional Bidang Pariwisata yang merupakan arah kebijakan Kementerian Pariwisata Republik Indonesia:
  - 1. Meningkatkan kualitas dan kuantitas destinasi pariwisata yang berdaya saing di pasar internasional;
  - Mewujudkan Industri Pariwisata yang mampu menggerakkan perekonomian nasional sehingga Indonesia dapat mandiri dan bangkit bersama bangsa Asia lainnya;
  - 3. Memaksimalkan produktivitas kinerja pemasaran pariwisata dengan dengan menggunakan strategi pemasaran terpadu secara efektif, efisien, dan bertanggung jawab serta yang intensif, inovatif dan interaktif;
  - 4. Mewujudkan kelembagaan kepariwisataan yang mampu mensinergikan pembangunan destinasi pariwisata, pemasaran pariwisata, dan industri pariwisata secara profesional, efektif dan efisien, dan mencapai produktifitas maksimal.

#### 3.2 Sinkronisasi Program Antara RPJMD, RENJA dan RKA

Dalam upaya mewujudkan visi dan misi kepala daerah yang tertuang dalam RPJMD Kab. Tanjung Jabung Barat priode 2021 s.d 2026 yaitu *Menuju Tanjung Jabung Barat Berkah (Berkualitas, Ekonomi Maju, Religius, Kompetitif, Aman dan Harmonis*). Berdasarkan tugas pokok dan fungsi Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat mendukung MISI I dan IV yaitu:

- 1. MISI I : Peningkatan kualitas sumber daya manusia yang beriman, berilmu, dan berahlak; dan
- 2. MISI IV : Peningkatan aktivitas perekonomian dan pemberdayaan ekonomi kerakyatan.

Penacapaian misi tersebut, Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat menyusun beberapa program. Adapun program yang disusun selaras antara RPJMD, RENJA dan

RKA untuk mencapai sasaran strategis yang telah ditetapkan dapat diuraikan sebagai berikut :

Tabel 3.1 Sinkronisasi Program, Indikator dan Target RPJMD, RENJA dan RKA Tahun 2025

VISI: MENUJU TANJUNG JABUNG BARAT BERKAH

(Berkualitas, Ekonomi Maju, Religius, Kompetitif, Aman dan Harmonis)

MISII: Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Yang Beriman, Berilmu, Dan Berahlak

No.	Program RPJMD	Indikator	Target Kinerja	Program Renja	Indikator	Target Kinerja	Program RKA	Indikator	Target Kinerja
Sasa	ran Strategis 1: Me	eningkatnya Pemu	da yang Be	rprestasi, Mandiri	dan Religius yang	Terbina			
1	Program	Jumlah Pemuda	7000	Program	Jumlah Pemuda	7000	Program	Jumlah	7000
	Pengembangan	yang	Orang	Pengembangan	yang	Orang	Pengembangan	Pemuda yang	Orang
	Kapasitas Daya	Ditingkatkan		Kapasitas Daya	Ditingkatkan		Kapasitas Daya	Ditingkatkan	
	Saing	Kompetensinya		Saing	Kompetensinya		Saing	Kompetensinya	
	Kepemudaan			Kepemudaan			Kepemudaan		
2	Program	Jumlah Kwarcab	1	Program	Jumlah	1	Program	Jumlah	1
	Pengembangan	yang Difasilitasi	Krawcab	Pengembangan	Kwarcab yang	Krawcab	Pengembangan	Kwarcab yang	Krawcab
	Kapasitas	dalam		Kapasitas	Difasilitasi		Kapasitas	Difasilitasi	
	Kepramukaan	Pengembangan		Kepramukaan	dalam		Kepramukaan	dalam	
		Kepramukaan			Pengembangan			Pengembangan	
					Kepramukaan			Kepramukaan	
Sasa	ran Strategis 2: Me	eningkatnya Presta	si Daerah d	di Bidang Olahraga	1				
3	Program	Jumlah	40	Program	Jumlah	40	Program	Jumlah	40
	Pengembangan	Perolehan	Medali	Pengembangan	Perolehan	Medali	Pengembangan	Perolehan	Medali

Kapasitas Daya	Medali Tingkat	Kapasitas Daya	Medali Tingkat	Kapasitas Daya	Medali Tingkat	
Saing	Daerah	Saing	Daerah	Saing	Daerah	
Keolahragaan		Keolahragaan		Keolahragaan		

MISI II: Peningkatan Aktivitas Perekonomian Dan Pemberdayaan Ekonomi Kerakyatan.

No.	Program RPJMD	Indikator	Target Kinerja	Program Renja	Indikator	Target Kinerja	Program RKA	Indikator	Target Kinerja
Sasa	ran Strategis 3: Men	ingkatnya Kunjun	igan Wisa	tawan ke Kabupate	en Tanjung Jabung	g Barat			
1	Program	Jumlah	8000	Program	Jumlah	8000	Program	Jumlah	8000
	Peningkatan Daya	Kunjungan	Orang	Peningkatan	Kunjungan	Orang	Peningkatan	Kunjungan	Orang
	Tarik Destinasi	Wisatawan		Daya Tarik	Wisatawan		Daya Tarik	Wisatawan	
	Pariwisata			Destinasi			Destinasi		
				Pariwisata			Pariwisata		
2	Program	Persentase	100%	Program	Persentase	100%	Program	Persentase	100%
	Pemasaran	Event		Pemasaran	Event		Pemasaran	Event	
	Pariwisata	Pemasaran		Pariwisata	Pemasaran		Pariwisata	Pemasaran	
		Pariwisata			Pariwisata			Pariwisata	
Sasa	ran Strategis 4: Berk	embangnya Ekono	omi Kreat	if Kabupaten Tanju	ing Jabung Barat				
3	Program	Persentase	40%	Program	Persentase	40%	Program	Persentase	40%
	Pengembangan	Inovasi Ekraf		Pengembangan	Inovasi Ekraf		Pengembangan	Inovasi Ekraf	
	Ekonomi Kreatif			Ekonomi Kreatif			Ekonomi Kreatif		
	Melalui			Melalui			Melalui		
	Pemanfaatan Dan			Pemanfaatan			Pemanfaatan Dan		
	Perlindungan Hak			Dan			Perlindungan		
	Kekayaan			Perlindungan			Hak Kekayaan		

## RENCANA KERJA (RENJA) TAHUN 2025 BAB III

	Intelektual			Hak Kekayaan Intelektual			Intelektual		
Sasa	Sasaran Strategis 5: Program Pengembangan Sumber Daya Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif								
4	Program	Jumlah SDM	20	Program	Jumlah SDM	20	Program	Jumlah SDM	20
	Pengembangan	Pariwisata yang	Orang	Pengembangan	Pariwisata yang	Orang	Pengembangan	Pariwisata	Orang
	Sumber Daya	Tersertifikasi	_	Sumber Daya	Tersertifikasi	_	Sumber Daya	yang	_
	Pariwisata dan			Pariwisata dan			Pariwisata dan	Tersertifikasi	
	Ekonomi Kreatif			Ekonomi Kreatif			Ekonomi Kreatif		

#### 3.3 Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah

Tujuan merupakan penjabaran atau implementasi dari pernyataan misi dan tujuan sebagai hasil akhir yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu tertentu. Untuk mewujudkan tujuan organisasi perlu ditetapkan sasaran yang mengaju pada RPJMD Kabupaten Tanjung Jabung 2021-2026 yang memperhatikan dan mempertimbangkan indikator kinerja dari tujuan perencanaan pembangunan sesuai tugas dan fungsi Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat 5 (lima) tahun kedepan.

Sasaran adalah merupakan penjabaran dari misi dan tujuan yang telah ditetapkan, yang menggambarkan sesuatu yang akan dicapai dalam kurun waktu lima tahun dan dijabarkan dalam lima periode secara tahunan melalui serangkaian kegiatan yang akan dijabarkan lebih lanjut dalam suatu rencana kinerja tahunan. Sasaran yang ditetapkan harus terukur, untuk itu sasaran harus dilengkapi dengan indikator kinerja.

Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Sesuai dengan tugas dan fungsinya melaksanakan sebahagian urusan Pemerintah Kabupaten di bidang Pariwisata, Kepemudaan dan Keolahragaan.

Adapun tujuan yang akan dicapai sebagai berikut:

- 1. Berkembangnya dan Tersertifikasinya potensi wisata serta dikenal oleh masyarakat luas baik dalam daerah maupun luar daerah berdampak pada tingkat kunjungan wisatawan;
- 2. Berkembangnya Ekonomi kreatif
- 3. Pariwisata yang berkompeten;
- 4. Terwujudnya pengembangan kepemudaan berdasarkan roadmap yang ditetapkan;
- 5. Terwujudnya pengembangan keolahragaan berdasarkan roadmap yang ditetapkan.

Untuk mencapai tujuan, Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat menetapkan sasaran sebagai berikut:

- 1. Meningkatkan pemuda berprestasi/ mandiri yang dibina;
- 2. Meningkatnya prestasi daerah di bidang olahraga;
- 3. Meningkatkan kunjungan wisatawan ke Kabupaten Tanjung Jabung Barat;
- 4. Tersertifikasinya kawasan wisata potensial;
- 5. Meningkatnya inovasi ekonomi kreatif.

Tujuan, Sasaran dan Indikator Kinerja serta Target RENJA Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat selaras dengan Tujuan, Sasaran dan Indikator Kinerja serta Target RENSTRA.

Tabel 3.2 Tujuan dan Sasaran Strategis DISPARPORA

TUJUAN	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	Target Renstra 2024	Target Renja 2024
1. Meningkatnya Kualitas Sumber Daya Manusia				
	Meningkatnya Pemuda Berprestasi, Mandiri Dan Religius yang Terbina	Persentase Pemuda yang Berprestasi/ Mandiri/ Religius yang Dibina	54%	54%
	Peningkatan Prestasi di Bidang Olahraga	Jumlah Perolehan Medali Tingkat Nasional/ Regional	10	10
2. Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten				

Meningkatnya Daya Saing Pariwisata	Persentase Peningkatan Kunjungan Wisatawan	50%	50%
Meningkatnya Kualitas Produk Ekraf Kab. Tanjab Barat	Persentase Produk Ekraf yang di Daftar ke HKI	50%	50%
Meningkatnya SDM Pariwisata yang Berkompeten	Persentase Tenaga Kerja Pariwisata yang Tersertifikasi	25%	25%

Dalam mencapai tujuan dan sasaran tersebut maka disusun program, kegiatan dan sub kegiatan berdasarkan indikator kinerja yang akan dicapai, dapat diuraikan sebagai berikut :

## RANCANGAN AWAL RENCANA KERJA (RENJA) TAHUN 2025

Tabel 3.3 Program, Kegiatan dan Sub Kegiatan Berdasarkan Indikator Kinerja Sasaran

ı	No	Indikator Kinerja	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan
	1	Persentase Pemuda Berprestasi/ Mandiri/ Religius yang Di Bina	PENGEMBANGAN KAPASITAS DAYA SAING KEPEMUDAAN	Penyadaran, Pemberdayaan, dan Pengembangan Pemuda dan Kepemudaan Terhadap Pemuda Pelopor Kabupaten/Kota, Wirausaha Muda Pemula, dan Pemuda Kader Kabupaten/Kota	Koordinasi, Sinkronisasi, dan Penyelenggaraan Pengembangan Kewirausahaan Pemuda Bagi Wirausaha pemula Tingkat Kabupaten/kota
					Koordinasi, Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Pengembangan Kepeloporan Pemuda bagi Pemuda Pelopor Tingkat Kabupaten/kota
			PROGRAM PENGEMBANGAN KAPASITAS KEPRAMUKAAN	Pembinaan dan Pengembangan Kapasitas Kepramukaan	Penyelenggaraan Kegiatan Kepramukaan Tingkat Daerah
	2	Jumlah Perolehan Medali	PENGEMBANGAN KAPASITAS DAYA SAING KEOLAHRAGAAN	Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Pendidikan pada Jenjang Pendidikan yang Menjadi Kewenangan Daerah Kabupaten/ Kota	Koordinasi dan sinkronisasi penyediaan prasarana olahraga melalui perencanaan, pengadaan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan pengawasan Prasarana Olahraga di tingkat kabupaten/kota
				Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Tingkat Daerah Kabupaten/ Kota	Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/Kota
					Keikutsertaan anggota kontingen kabupaten/kota dalam Penyelenggaraan pekan dan kejuaraan olahraga
				Pembinaan dan Pengembangan Olahraga	Pembinaan dan Pengembangan Olahragawan

	Prestasi Tingkat Daerah Provinsi	Berprestasi kabupaten/kota
		Pemberian Penghargaan olahraga bagi yang berprestasi dan/atau berjasa dalam memajukan Olahraga
	Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Rekreasi	Pemberdayaan Perkumpulan Olahraga Rekreasi
3 Persentase PENINGKATAN DA meningktanya TARIK DESTINASI kunjungan PARIWISATA wisatawan	YA Pengelolaan Daya Tarik Wisata Kabupaten/ Kota	Perencanaan dan Perancangan Daya Tarik Wisata Unggulan Kabupaten/Kota
	Pengelolaan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota	Pengadaan/Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana dalam Pengelolaan Kawasan Wisata Strategis Pariwisata Kabupaten/Kota
PROGRAM PEMASARAN PARIWISATA	Pemasaran Pariwisata Dalam dan Luar Negeri Daya Tarik, Destinasi dan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota	Fasilitasi Kegiatan Pemasaran Pariwisata Baik Dalam dan Luar Negeri Pariwisata Kabupten/ Kota
4 Persentase Inovasi PROGRAM Ekraf yang PENGEMBANGAN Berprestasi di Ruang EKONOMI KREATIF Kreatif MELALUI PEMANFAATAN DA PERLINDUNGAN H KEKAYAAN INTELEKTUAL	Berinteraksi Bagi Insan Kreatif di Daerah AN Kabupaten/ Kota	Pengembangan dan Revitalisasi Prasarana Kota Kreatif
5 Persentase SDM PROGRAM Pariwisata PENGEMBANGAN Berkompeten yang SUMBER DAYA Dibina PARIWISATA DAN	Pelaksanaan Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Tingkat Dasar	Pemberdayaan dan Pembinaan Masyarakat untuk Pengembangan Pariwisata

EKONOMI KREATIF

Sertifikasi Kompetensi Bagi Tenaga Kerja Bidang Pariwisata

# BAB IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

#### 4.1 Program dan Kegiatan

Pada Tahun 2025 program dan kegiatan telah mengacu pada Permendagri 90 Tahun 2019 dan Kepmendagri Nomor 900.1.15.5-1317 Tahun 2023, DISPARPORA Kabupaten Tanjung Jabung Barat dalam perencanaan dan pelaksanaan pembangunan mempunyai beberapa program mengacu pada RENSTRA DISPARPORA Tahun 2021-2026 diantaranya:

- Program Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Kabupaten/ Kota
- 2. Program Peningkatan Daya Tarik Destinasi Pariwisata
- 3. Program Pemasaran Pariwisata
- 4. Program Pengembangan Ekonomi Kreatif Melalui Pemanfaatan dan Perlindungan Hak Kekayaan Intelektual
- 5. Program Pengembangan Sumber Daya Manusia Pariwisata dan Ekonomi Kreatif
- 6. Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Kepemudaan
- 7. Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan
- 8. Program Pengembangan Kapasitas Kepramukaan

Untuk Menunjang program-program di atas, DISPARPORA Kabupaten Tanjung Jabung Barat menyusun beberapa kegiatankegiatan dan sub-sub kegiatan untuk Tahun 2025 yaitu:

 Kegiatan Perencanaan, Penganggaran dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah

Sub Kegiatan : - Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah

- Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD
- Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah
- 2. Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah
  - Sub Kegiatan: Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN
    - Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN
    - Koordinasi dan Penyusunan Laporan Akhir Tahun SKPD
    - Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran
    - Koordinasi dan Penyusunan Laporan Bulanan/ Keuangan Triwulanan/ Semesteran SKPD
    - Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran
- 3. Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah Sub Kegiatan: Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya
- Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah 4.
  - Sub Kegiatan: - Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Kantor
    - Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Gedung Kantor
    - Penyediaan Bahan Logistik Kantor
    - Penyediaan dan Barang Cetakan Penggandaan
    - Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan
    - Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD

- Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah
  - Sub Kegiatan : Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya
- 6. Kegiatan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah
  - Sub Kegiatan : Penyediaan Jasa Surat Menyurat
    - Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik
    - Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor
- 7. Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah
  - Sub Kegiatan : Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya
    Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan
    Perorangan Dinas atau Kendaraan
    Dinas Jabatan
    - Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya
    - Pemeliharaan/ Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya
- Kegiatan Pengelolaan Daya Tarik Wisata Kabupaten/ Kota
   Sub Kegiatan: Perencanaan dan Perancangan Daya
   Tarik Wisata Unggulan Kabupaten/
   Kota
- 9. Kegiatan Pengelolaan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota
  - Sub Kegiatan : Pengadaan/ Pemeliharaan/
    Rehabilitasi Sarana dan Prasarana
    dalam Pengelolaan Kawasan Wisata
    Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota
- 10. Kegiatan Pemasaran Pariwisata Dalan dan Luar Negeri Daya

#### RENCANA KERJA (RENJA) TAHUN 2025

Tarik, Destinasi dan Kawasan Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota

- Sub Kegiatan : Fasilitasi Kegiatan Pemasaran
  Pariwisata Baik Dalam dan Luar Negeri
  Bagi Industri Pariwisata Kabupten/
  Kota
- 11. Kegiatan Penyediaan Prasarana (Zona Kreatif/ Ruang Kreatif/ Kota Kreatif) Sebagai Ruang Berekspresi, Berpromosi dan Berinteraksi Bagi Insan Kreatif di Daerah Kabupaten/ Kota
  - Sub Kegiatan : Pengembangan dan Revitalisasi Prasarana Kota Kreatif
- Kegiatan Pelaksanaan Peningkatan Kapasitas Sumber Daya
   Manusia Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Tingkat Dasar
  - Sub Kegiatan : Pemberdayaan dan Pembinaan Masyarakat untuk Pengembangan Pariwisata
    - Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi Bagi Tenaga Kerja Bidang Pariwisata
- 13. Kegiatan Penyadaran, Pemberdayaan dan Pengembangan Pemuda dan Kepemudaan Terhadap Pemuda Pelopor Kabupaten/ Kota, Wirausaha Pemula dan Pemuda Kader Kabupaten/ Kota
  - Sub Kegiatan : Koordinasi, Sinkronisasi, dan
    Penyelenggaraan Pengembangan
    Kewirausahaan Pemuda Bagi
    Wirausaha pemula Tingkat Kabupaten/
    kota
    - Koordinasi, Sinkronisasi dan
       Penyelenggaraan Pengembangan
       Kepeloporan Pemuda bagi Pemuda
       Pelopor Tingkat Kabupaten/kota

#### RENCANA KERJA (RENJA) TAHUN 2025

- 14. Kegiatan Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Pendidikan pada Jenjang Pendidikan yang Menjadi Kewenangan Daerah Kabupaten/ Kota
  - Sub Kegiatan : Koordinasi dan sinkronisasi penyediaan prasarana olahraga melalui perencanaan, pengadaan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan pengawasan Prasarana Olahraga di tingkat kabupaten/kota
- 15. Kegiatan Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Tingkat Daerah Kabupten/ Kota
  - Sub Kegiatan : Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga

    Multi Event dan Single Event Tingkat

    Kabupaten/ Kota
    - Keikutsertaan Anggota Kontingen Kabupaten/ Kota Dalam Penyelenggaraan Pekan dan Kejuaraan Olahraga
- Kegiatan Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Prestasi Tingkat Daerah Provinsi
  - Sub Kegiatan : Pemberian Penghargaan Olahraga Bagi yang Berprestasi dan/atau Berjasa Dalam Memajukan Olahraga
    - Pembinaan dan Pengembangan
       Olahragawan Berprestasi Kabupaten/
       Kota
- 17. Kegiatan Pembinaan dan Pengembangan Organisasi Kepramukaan
  - Sub Kegiatan : Penyelenggaraan Kegiatan Kepramukaan Tingkat daerah

#### 4.2 Rumusan Rencana Pendanaan

Program/ kegiatan akan berjalan sesuai tujuan dan sasaran diperlukan dukungan dalam penganggaran. Pendanaan pada setiap program/ kegiatan berdasarkan indikator kinerja sasaran yang ingin dicapai. Adapun Pendanaan Program, Kegiatan dan Sub Kegiatan Tahun 2025 dan Perkiraan Maju Tahun 2026 yaitu sebagai berikut:

#### RENCANA KERJA (RENJA) TAHUN 2025

Tabel T-C. 33 Rumusan Rencana Pendanaan Program, Kegiatan dan Sub Kegiatan Tahun 2025 dan Tahun 2026

			Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencana Ta	hun 2025		Rencana	Tahun 2026
	Kod	le	Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
	(1)	)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
			URUSAN PEMERINTAHAN							
3.26			URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG PARIWISATA							
3.26	01		PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN/ KOTA	MENINGKATNYA NILAI SAKIP	DISPARPORA	80	5.276.147.087	APBD	81	6.314.107.058
3.26	011	01	Kegiatan Perencanaan, Penganggaran dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencanaan, Laporan Kinerja dan Evaluasi Perangkat Daerah	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	40 Dokumen/ Laporan	221.734.200	APBD	40 Dokumen/ Laporan	219.615.000
3.26	011	01 01	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	9 Dokumen	108.677.800	APBD	9 Dokumen	109.807.500
3.26	011	01 06	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	18 Laporan	77.333.200	APBD	18 Laporan	73.205.000

		Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan Kode Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub		Umisan/ Bidang Umisan Pamarintahan	Indikator		Rencana Tal	hun 2025		Rencana Tahun 2026		
	Ko	de			Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	
	(1	)		(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	
					Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD							
3	.26 01	101	07	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	13 Dokumen	35.723.200	APBD	13 Dokumen	36.602.500	
3	.26 01	102		Kegiatan Administrasi Keuangan	Jumlah Laporan Keuangan	DISPARPORA	3 Laporan	3.538.957.312	APBD	3 Laporan	4.230.155.888	
				Perangkat Daerah		Kab.Tanjab Barat						
3	.26 01	1 02	01	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	14 Orang	2.329.055.312	APBD	14 Orang	3.693.329.581	
3	.26 01	102		Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	Jumlah Dokumen Hasil Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	12 Dokumen	1.186.080.000	APBD	12 Dokumen	458.434.733	
3	.26 01	1 02		Koordinasi dan Penyusunan Laporan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	1 Laporan	3.362.000	APBD	1 Laporan	24.801.854	

			TIma	san/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Renca	ana Ta	ahun 2025		Rencana Tahun 2026	
	Ko	ode		erah dan Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Tar Capa Kin	aian	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
	(	(1)		(2)	(3)	(4)	(6	5)	(6)	(7)	(8)	(9)
					SKPD							
3	3.26 01	110	Keuan	nasi dan Penyusunan Laporan gan Bulanan/ Triwulanan/ teran SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulanan/ Semesteran SKPD dan Laporan Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/Semesteran SKPD	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	A 1 Lar	ooran	3.490.000	APBD	1 Laporan	24.801.854
3	.26 01	1 1 0		sunan Pelaporan dan Analisis osis Realisasi Anggaran	Jumlah Dokumen Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	A 1 Dok	umen	16.970.000	APBD	1 Dokumen	28.787.866
3	3.26 01	110	5 Admin Daerah	istrasi Kepegawaian Perangkat n	Persentase Tingkat kehadiran pegawai / ASN	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	A 95	5%	37.900.000	APBD	95%	112.091.496
3	.26 01	110			Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	DISPARPORA Kab.Tanjab Barat	A 1 Pa	aket	37.900.000	APBD	1 Paket	31.565.996
3	3.26 01	110	6 Admin	istrasi Umum Perangkat Daerah	Frekuaensi Tersedianya Adm.	DISPARPORA	A 12 B	ulan	882.428.000	APBD	12 Bulan	953.696.874

			Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencana Ta	hun 2025		Rencana	Tahun 2026
K	ode		Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
	(1)		(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
				Umum	Kab.Tanjab					
					Barat					
3.260	110	6 01	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/	Jumlah Paket Komponen	DISPARPORA	10 Paket	14.573.000	APBD	10 Paket	15.325.740
			Penerangan Bangunan Kantor	Instalasi Listrik/Penerangan	Kab.Tanjab					
				Bangunan Kantor yang	Barat					
				Disediakan Penerangan Kantor						
3.260	110	6 02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan	Jumlah Paket Peralatan dan	DISPARPORA	12 Paket	83.540.000	APBD	12 Paket	55.727.290
			Gedung Kantor	Perlengkapan Kantor yang	Kab.Tanjab					
				Disediakan	Barat					
3.260	110	6 04	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik	DISPARPORA	12 Paket	88.504.000	APBD	12 Paket	32.210.200
				Kantor yang Disediakan	Kab.Tanjab					
					Barat					
3.260	110	6 05	Penyediaan Barang Cetakan dan	Jumlah Paket Barang Cetakan	DISPARPORA	4 Paket	54.900.000	APBD	4 Paket	36.174.281
			Penggandaan	dan Penggandaan yang	Kab.Tanjab					
				Disediakan	Barat					
3.260	110	6 06	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan	DISPARPORA	5 Dokumen	8.000.000	APBD	5 Dokumen	9.663.000
			Perundang-undangan	dan Peraturan Perundang-	Kab.Tanjab					
				Undangan yang Disediakan	Barat					

				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencana Tal	hun 2025		Rencana Tahun 2026		
	Koo	de		Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	
	(1,	)		(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	
3.2	601	06	09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan	Jumlah Laporan	Dalam dan	12 Laporan	632.911.000	APBD	12 Laporan	804.596.301	
				Konsultasi SKPD	Penyelenggaraan Rapat	Luar Daeah						
					Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Kab.Tanjab						
						Barat						
3.2	601	07		Pengadaan Barang Milik Daerah	Jumlah Total BMD	DISPARPORA	7 Unit	1	APBD	7 Unit	155.575.266	
				Penunjang Urusan Pemerintah Daerah		Kab.Tanjab Barat						
3.2	6 01 1	07	06	Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Unit Peralatan dan	DISPARPORA	7 Unit	-	APBD	7 Unit	155.575.266	
					Mesin Lainnya yang Disediakan	Kab.Tanjab						
						Barat						
3.2	6 01	L 08		Penyediaan Jasa Penunjang Urusan	Jumlah Laporan Jasa Penunjang	DISPARPORA	36 Laporan	170.931.575	APBD	36 Laporan	167.254.297	
				Pemerintahan Daerah	Urusan Pemerintahan Daerah	Kab.Tanjab						
					SKPD	Barat						
3.2	601	08	01	Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Jumlah Laporan Penyediaan	DISPARPORA	12 Laporan	2.400.000	APBD	12 Laporan	4.589.954	
					Jasa Surat Menyurat	Kab.Tanjab						
						Barat						
3.2	601	108	02	Penyediaan Jasa komunikasi Sumber Daya	Jumlah Laporan Penyediaan	DISPARPORA	12 Laporan	137.740.000	APBD	12 Laporan	129.485.004	
				air dan Listrik	Jasa Komunikasi, Sumber Daya	Kab.Tanjab						
					Air dan Listrik yang Disediakan	Barat						

				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator				Rencana Tal	nun 2025		Rencana	Tahun 2026
	K	ode		Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan		Lokasi		Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
		(1)		(2)	(3)		(4)		(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
3	26 01	110	08	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan		SPARPORA Kab.Tanjab Barat		12 Laporan	30.791.575	APBD	12 Laporan	33.179.340
3	<b>26</b> 01	լլ	9	Penyediaan Jasa Pemeliharaan Barang	Frekuensi Tersedianya Jasa	DI	SPARPOR	A	12 Bulan	424.196.000	APBD	12 Bulan	475.718.236
				Milik Daerah Penunjang Urusan	Pemeliharaan	F	Kab.Tanjab						
				Pemerintahan Daerah			Barat						
3	26 01	10	0 9	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya	Jumlah Kendaraan Perorangan	DI	SPARPORA	A	14	179.730.000	APBD	14 Kendaraan	279.091.236
				Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan	Dinas atau Kendaraan Dinas	ŀ	Kab.Tanjab		Kendaraan				
				Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas	Jabatan yang Dipelihara dan		Barat						
				Jabatan	dibayarkan Pajaknya								
3	26 01	110	0 9	6 Pemeliharaan Peralatan dan Mesin	Jumlah Peralatan dan Mesin	DI	SPARPORA	A	20 Unit	25.790.000	APBD	20 Unit	14.460.856
				Lainnya	Lainnya yang Dipelihara	ŀ	Kab.Tanjab						
					Peralatan Gedung Kantor		Barat						
3	26 01	110	0 9	9 Pemeliharaan/ Rehabilitasi Gedung Kantor	Jumlah Gedung Kantor dan	DI	SPARPORA	A	1 Unit	218.676.000	APBD	1 Unit	180.166.143
				dan Bangunan Lainnya	Bangunan Lainnya yang	ŀ	Kab.Tanjab						
					Dipelihara/ Direhabilitasi		Barat						
2	26 02	2		PROGRAM PENINGKATAN DAYA	JUMLAH KUNJUNGAN		DALAM	,	7000 Orang	826.993.000	APBD	8000 Orang	11.480.762.521
				TARIK DESTINASI PARIWISATA	WISATAWAN	K/	AB.TANJAI	В					
							BARAT						

	Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencana Tal	hun 2025		Rencana	Tahun 2026
Kode	Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
2.26 022 01	Pengelolaan Daya Tarik Wisata	Jumlah Daya Tarik Wisata	Dalam	4 Lokasi	826.493.000	APBD	7 Lokasi	2.049.740.000
	Kabupaten/ Kota		Kab.Tanjab					
			Barat					
2.26 022 01 09	Perencanaan dan Perancangan Daya Tarik	Jumlah Dokumen	Dalam	1 Dokumen	826.493.000	APBD	1 Dokumen	2.049.740.000
	Wisata Unggulan Kabupaten/Kota	Perancangan dan	Kab.Tanjab					
		Perencanaan	Barat					
		Pengembangan Daya Tarik						
		Wisata Unggulan						
		Kabupaten/Kota						
2.26 022 02	Pengelolaan Kawasan Strategis	Jumlah Kawasan Destinasi yang	Dalam	4 Kawasan	500.000	APBD	5 Kawasan	9.007.817.521
	Pariwisata Kabupaten/ Kota	Dikelola/ Terpelihara	Kab.Tanjab					
			Barat					
2.26 022 02 02	Perencanaan Kawasan Strategis	Tersedianya Dokumen	Dalam	1 Dokumen	-	APBD	1 Dokumen	439.230.000
	Pariwisata Kabupaten/ Kota	Perencanaan Kawasan Strategis	Kab.Tanjab					
		Pariwisata Kabupaten/Kota	Barat					
2.26 022 02 04	Pengadaan/ Pemeliharaan/ Rehabilitasi	Jumlah Sarana dan Prasarana	Dalam	1 Unit	500.000	APBD	10 Unit	8.348.972.520
	Sarana dan Prasarana dalam Pengelolaan	yang Tersedia dan Terpelihara	Kab.Tanjab					
	Kawasan Wisata Strategi Pariwisata	dalam Pengelolaan Kawasan	Barat					
	Kabupaten/ Kota	Strategis Pariwisata Kabupaten/						

				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator			Rencana T	ahun 2025		Rencana	Tahun 2026
	Ko	de		Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi		Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
Œ	(.	1)		(2)	(3)	(4)		(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
					Kota		4					
2.2	602	203	3	Pengelolaan Destinasi Pariwisata	Jumlah Destinasi Wisata yang	Dalam		4 Destinas	i -	APBD	4 Destinasi	350.000.000
				Kabupaten/ Kota	Ditetapkan	Kab.Tanjab						
						Barat						
2.2	6 02	2 03	3 01	Penetapan Destinasi Pariwisata	Jumlah Destinasi Pariwisata	Dalam		1 Lokasi	-	APBD	1 Lokasi	350.000.000
┫				Kabupaten/ Kota	Kabupaten/Kota yang	Kab.Tanjab						
					Ditetapkan	Barat						
2.2	6 02	2 02	2 06	Pemberdayaan Masyarakat dalam	Jumlah Laporan Hasil	Dalam		1 Laporan	-	APBD	1 Laporan	219.615.000
				Pengelolaan Kawasan Strategis Pariwisata	Pemberdayaan Masyarakat	Kab.Tanjab						
				Kabupaten/ Kota	dalam Pengelolaan Kawasan	Barat						
					Strategis Pariwisata Kabupaten/							
					Kota							
2.2	602	204	4	Penetapan Tanda Daftar Usaha Pariwisata	Tingkat Hunian Akomodasi	Dalam		3500	-	APBD	3700	73.205.000
				Daerah Kabupaten/ Kota		Kab.Tanjab						
						Barat						
2.2	602	2 04	4 09	Penyediaan Layanan Konsultasi	Jumlah Dokumen Layanan	Dalam		5 Dokumer	-	APBD	5 Dokumen	73.205.000
				Pendaftaran Perizinan Berusaha Berbasis	Fasilitasi Konsultasi	Kab.Tanjab						
				Risiko Sektor Pariwisata di Tingkat	Pendaftaran Perizinan	Barat						
				Kab/Kota	Berusaha Sektor Pariwisata							

		Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencana Ta	hun 2025		Rencana	Tahun 2026
Kode		Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
(1)		(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
			ditingkat Kab/Kota						
2.26 03		PROGRAM PEMASARAN PARIWISATA	PERSENTASE EVENT	DALAM DAN	100%	379.624.000	APBD	100%	892.820.000
			PEMASARAN	LUAR KAB.TANJAB BARAT					
2.26 032 01	1	Pemasaran Pariwisata Dalam dan Luar	Jumlah Media Promosi	Dalam dan	3 Media	379.624.000	APBD	3 Media	892.820.000
		Negeri Daya Tarik, Destinasi dan Kawasan	Pariwisata	Luar					
		Strategis Pariwisata Kabupaten/ Kota		Kab.Tanjab					
				Barat					
2.26 032 01	1 01	Penguatan Promosi Melalui Media Cetak,	Jumlah Dokumen Hasil	Dalam dan	3 Promosi	-	APBD	3 Promosi	292.820.000
		Elektronik dan Media Lainnya Baik Dalam	Penguatan Promosi Melalui	Luar Daerah					
		dan Luar Negeri	Media Cetak, Elektronik, dan						
			Media Lainnya Baik Dalam dan						
			Luar Negeri						
2.26 032 01	1 02	Fasilitasi Kegiatan Pemasaran Pariwisata	Jumlah Kegiatan Pemasaran	Dalam	3 Kegiatan	379.624.000	APBD	3 Kegiatan	600.000.000
		Baik Dalam dan Luar Negeri Pariwisata	Pariwisata Baik Dalam dan	Kab.Tanjab					
		Kabupten/ Kota	Luar Negeri	Barat					
2.26 04		PROGRAM PENGEMBANGAN	PERSENTASE INOVASI	DALAM	35%	894.160.000	APBD	40%	800.000.000
		EKONOMI KREATIF MELALUI	EKONOMI	KAB.TANJAB					

				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencar	па Та	hun 2025		Rencana	a Tahun 2026
	Ko	de		Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Targ Capai Kine	ian	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
	(1	1)		(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8)	(9)
				PEMANFAATAN DAN PERLINDUNGAN HAK KEKAYAAN INTELEKTUAL	KREATIF	BARAT						
2.2	604	201		Penyediaan Prasarana (Zona Kreatif/	Persentase Peningkatan Ekraf	Dalam	15%	6	894.160.000	APBD	17%	800.000.000
				Ruang Kreatif/ Kota Kreatif) Sebagai		Kab.Tanjab						
	h			Ruang Berekspresi, Berpromosi dan		Barat						
4				Berinteraksi Bagi Insan Kreatif di Daerah								
				Kabupaten/ Kota								
2.2	604	201	01	Pengembangan dan Revitalisasi Prasarana	Jumlah Penyediaan Sarana dan	Dalam	2 Un	nit	894.160.000	APBD	3 Unit	800.000.000
				Kota Kreatif	Prasarana Kota Kreatif	Kab.Tanjab						
						Barat						
2.2	605			PROGRAM PENGEMBANGAN SUMBER	JUMLAH TENAGA KERJA	DALAM	20 Ora	ang	102.932.000	APBD	20 Orang	1.054.152.000
				DAYA PARIWISATA DAN EKONOMI	PARIWISATA YANG	KAB.TANJAB						
				KREATIF	TERSERTIFIKASI	BARAT						
2.2	605	201		Pelaksanaan Peningkatan Kapasitas	Jumlah Kegiatan yang	Dalam	3 Kegia	atan	102.932.000	APBD	3 Kegiatan	1.054.152.000
				Sumber Daya Manusia Pariwisata dan	Dilaksanakan	Kab.Tanjab						
				Ekonomi Kreatif Tingkat Dasar		Barat						
2.2	305	201	09	Pemberdayaan dan Pembinaan	Jumlah Masyarakat yang	Dalam	80 Ora	ang	1.810.000	APBD	90 Orang	834.537.000
				Masyarakat untuk Pengembangan	memperoleh Pemberdayaan	Kab.Tanjab						
				Pariwisata	dan Pembinaan Masyarakat	Barat						

#### RENCANA KERJA (RENJA) BAB IV TAHUN 2025

				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencar	па Та	hun 2025		Rencana	Tahun 2026
	Ko	de		Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Targ Capai Kine	ian	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
Ų.	(1	1)		(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8)	(9)
					untuk pengembangan Pariwisata							
2.	2605	2 01	1 10 F	Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi bagi	Jumlah Orang yang Mengikuti	Dalam	25 Ora	ang	101.122.000	APBD	30 Orang	219.615.000
			$\Gamma$	Cenaga Kerja Bidang Pariwisata	Fasilitasi Sertifikasi Kompetensi	Kab.Tanjab						
					bagi Tenaga Kerja Bidang	Barat						
4					Pariwisata							
			τ	JRUSAN PEMERINTAHAN WAJIB								
			2	YANG TIDAK BERKAITAN DENGAN								
			F	PELAYAN DASAR								
2.	19		τ	JRUSAN PEMERINTAHAN BIDANG								
			F	KEPEMUDAAN DAN OLAHRAGA								
2.	1902		F	PROGRAM PENGEMBANGAN	JUMLAH PEMUDA YANG	DALAM DAN	6500 O	rang	464.079.600	APBD	7000 Orang	583.012.500
			F	KAPASITAS DAYA SAING	DITINGKATKAN	LUAR						
			F	KEPEMUDAAN	KOMPETENSINYA	KAB.TANJAB						
						BARAT						
2.	19 02	201	1 F	Penyadaran, Pemberdayaan, dan	Jumlah pemuda yang Dibina	Dalam dan	60 Ora	ang	464.079.600	APBD	60 Orang	383.012.000
				Pengembangan Pemuda dan		Luar						
			F	Kepemudaan Terhadap Pemuda Pelopor		Kab.Tanjab						
				Kabupaten/ Kota, Wirausaha Muda		Barat						

	Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencana Ta	hun 2025		Rencana	Tahun 2026
Kode	Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
	Pemula, dan Pemuda Kader Kabupaten/ Kota							
2.19 022 01 15	Koordinasi, Sinkronisasi dan	Jumlah Pemuda Pelopor	Dalam	30 Orang	130.449.600	APBD	30 Orang	183.012.500
	Penyelenggaraan Pengembangan	Kabupaten/Kota dari Seluruh	Kab.Tanjab					
	Kepeloporan Pemuda bagi Pemuda Pelopor	Kecamatan yang Ditingkatkan	Barat					
	Tingkat Kabupaten/kota	Kapasitas Daya Saingnya						
2.19 02 2 01 11	Koordinasi, Sinkronisasi, dan	Jumlah Wirausaha Pemuda	Dalam	30 Orang	333.630.000	APBD	30 Orang	200.000.000
	Penyelenggaraan Pengembangan	Kabupaten/Kota dari Seluruh	Kab.Tanjab					
	Kewirausahaan Pemuda Bagi Wirausaha	Kecamatan yang Ditingkatkan	Barat					
	pemula Tingkat Kabupaten/kota	Kapasitas Daya Saingnya						
2.19 022 02	Pemberdayaan dan Pengembangan	Jumlah Dokumen Kepemudaan	Dalam	1 Dokumen	-	APBD	1 Dokumen	200.000.000
	Oraganisasi Kepemudaan Tingkat Daerah		Kab.Tanjab					
	Kabupaten/ Kota		Barat					
2.19 022 02 03	Peningkatan Kapasitas Pemuda dan	Jumlah Dokumen Hasil	Dalam	1 Dokumen	-	APBD	1 Dokumen	200.000.000
	Organisasi Kepemudaan Kabupaten/ Kota	Peningkatan Kapasitas	Kab.Tanjab					
		Organisasi Kepemudaan	Barat					
2.1903	PROGRAM PENGEMBANGAN	Jumlah Prestasi Olahraga	DALAM DAN	10 MEDALI	15.075.131.700	APBD	40 MEDALI	236.827.289.966
	KAPASITAS DAYA SAING		LUAR					
	KEOLAHRAGAAN		KAB.TANJAB					

ľ				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencana Ta	hun 2025		Rencana	Rencana Tahun 2026	
	Ko	ode		Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	
	(1)			(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	
						BARAT						
52	2.19 03	32 0		Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Pendidikan pada Jenjang Pendidikan yang Menjadi Kewenangan Daerah Kabupaten/ Kota	Cakupan Pembinaan Atlet Muda	Dalam Kab.Tanjab Barat	75%	6.003.271.700	APBD	75%	219.477.507.966	
62	2.19 03	32 0			Jumlah sarana dan prasarana olahraga di tingkat kabupaten/kota yang tersedia	Dalam Kab.Tanjab Barat	11 Unit	6.003.271.700	APBD	205 Unit	219.477.507.966	
6 4	2.19 03	32 02	2	Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Tingkat Daerah Kabupaten/ Kota	Cakupan Atlet yang Berprestasi	Dalam dan Luar Kab.Tanjab Barat	48%	1.945.860.000	APBD	50%	11.171.280.000	
2	2.19 03	32 02		Penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Single Event dan Multi Event Tingkat Kab/ Kota	Jumlah Kejuaraan Olahraga Multi Event dan Single Event Tingkat Kabupaten/Kota	Dalam Kab.Tanjab Barat	4 Event	529.470.000	APBD	5 Event	1.171.280.000	
2	2.1903	32 02		Keikutsertaan anggota kontingen kabupaten/kota dalam Penyelenggaraan pekan dan kejuaraan olahraga	Jumlah Peserta pada Penyelenggaraan Kejuaraan Tingkat kabupaten/kota	Luar Kab.Tanjab Barat	300 Orang	1.416.390.000	APBD	100 Orang	10.000.000.000	

	Kode			Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator			Renca	ana Ta	hun 2025		Rencana Tahun 2026	
				Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan		Lokasi		rget aian erja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)
					(3)		(4)	(	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
2.	1903	320	3	Pembinaan dan Pengembangan Olahraga	Jumlah Cabor yang Dibina		Dalam	37 C	abor	6.446.000.000	APBD	37 Cabor	5.007.222.000
				Prestasi Tingkat Daerah Provinsi		Ka	ab.Tanjab						
							Barat						
2.	1903	320	3 09	Pembinaan dan Pengembangan	Jumlah Olahragawan		Dalam	50 O	rang	6.445.000.000	APBD	50 Orang	3.543.122.000
				Olahragawan Berprestasi kabupaten/kota	Berprestasi kabupaten/kota	Ka	ab.Tanjab						
					yang Dibina dan Diberikan		Barat						
					Pengembangan								
2.	1903	320	3 07	Pemberian Penghargaan olahraga bagi	Jumlah penerima		Dalam	40 O	rang	1.000.000	APBD	80 Orang	1.464.100.000
				yang berprestasi dan/atau berjasa dalam	Penghargaan olahraga	Ka	ab.Tanjab						
				memajukan Olahraga			Barat						
2.	1908	320	4	Pembinaan dan Pengembangan Organisasi	Cakupan Pembinaan Olahraga		Dalam	10	0%	-	APBD	100%	73.205.000
				Olahraga		Ka	ab.Tanjab						
							Barat						
2.	1903	320	4 05	Pelaksanaan Standar nasional pengelolaan	Persentase pengelolaan		Dalam	10	0%	-	APBD	100%	73.205.000
				Organisasi Keolahragaan di	organisasi keolahragaan di	Ka	ab.Tanjab						
				kabupaten/kota	kabupaten/kota sesuai		Barat						
					dengan standar nasional								
2.	1903	320	5	Pembinaan dan Pengembangan Olahraga	Jumlah Cabor Rekreasi yang		Dalam	10 C	abor	680.000.000	APBD	12 Cabor	1.098.075.000
				Rekreasi	Berprestasi	Ka	ab.Tanjab						

			Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator		Rencana Ta	hun 2025		Rencana Tahun 2026		
	Ko	ode	Daerah dan Program/ Kegiatan/ Sub  Kegiatan	Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif (Rp.)	
	(	(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	
					Barat						
2.	19 03	32 05	Pemasalan Festival Olahraga Rekreasi	Jumlah Dokumen Hasil Penyelenggaraan, Pengembangan dan Pemasalan Festival dan Olahraga Rekreasi	Dalam Kab.Tanjab Barat	1 Dokumen	680.000.000	APBD	1 Dokumen	805.255.000	
2.	19 03	2 05	Tantangan dan Petualangan	Jumlah Dokumen Hasil Penyelenggaraan Olahraga Wisata, Tantangan dan Petualangan	Dalam Kab.Tanjab Barat	2 Dokumen	-	APBD	2 Dokumen	292.820.000	
2.	1904	L	KAPASITAS KEPRAMUKAAN	MENINGKATNYA PEMBINAAN PRAMUKA	KAB.TANJAB BARAT	1 KWARCAB	500.000.000	APBD	1 KWARCAB	794.204.000	
2.	1904	201	Kepramukaan	Jumlah Pemuda Yang Difasilitasi dalam Pendidikan Kepramukaan	Kab.Tanjab Barat	15 Orang	500.000.000	APBD	15 Orang	794.204.000	
2.	19 04	2 01	Kepramukaan Tingkat Daerah	Jumlah SDM Kepramukaan Tingkat Daerah yang Meningkat Kapasitasnya	Kab.Tanjab Barat	15 Orang	-	APBD	15 Orang	150.000.000	

				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan	Indikator	1	Rencana Tahun 2025 Rencana T							Tahun 2026
1	F	Zode	nde		Kinerja Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan				Target		Kebutuhan	Sumber	Target	Kebutuhan Dana/
						Lokasi		Capaian		Dana/ Pagu	Dana	Capaian	Pagu Indikatif	
			1109100011	1108141411				Kiner	rja	Indikatif (Rp.)	Dana	Kinerja	(Rp.)	
		(1)	1	(2)	(3)		(4)		(5)		(6)	(7)	(8)	(9)
2	.190	42 (	01 08	Penyelenggaraan Kegiatan Kepramukaan	Jumlah Laporan Kegiatan	ŀ	Kab.Tanjal	b	1 Lapo	ran	500.000.000	APBD	1 Laporan	644.204.000
				Tingkat Daerah	Kepramukaan Tingkat Daerah		Barat							
	TOTAL										23.519.067.387			258.665.822.541

#### BAB V PENUTUP

Rencana Kerja (RENJA) Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olaharaga Tahun 2025 merupakan dokumen perencanaan tahunan daerah yang berlandaskan Rencana Strategis (RENSTRA) Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Tahun 2021 – 2026.

Rencana kerja ini akan dijadikan sebagai pedoman/ acuan bagi Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Tanjung Jabung Barat dalam menjalankan tugas dan fungsi serta sebagai acuan dalam menyusun program, kegiatan dan sub kegiatan yang akan dituangkan ke dalam Pra-RKA Tahun 2025.

Dengan tersusunnya Rencana Kerja (RENJA) Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat Tahun 2025 ini semoga dapat bermanfaat bagi semua pihak dan mampu mendorong pencapaian prioritas dan sasaran pembangunan.

Kuala Tungkal, Desember 2024

Kepala Dihas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga Kab. Tanjung Jabung Barat

> HERMAN SYAH, S.STP, SH NIP. 1982 0411 200112 1 001

